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5 августа, в Москве, в Большом Кремлевском Дворце, законч ила 
свою работу третья сессия Верховного Совета СССР четвертого созыва.

Заслушав и обсудив доклад Председателя Совета Министров СССР тов, 
Н. А. Булганина об итогах Женевского совещания Глав Правительств четы
рех держав— Франции, Соединенного Королевства, СССР и США, Вер
ховный Совет Союза Советских Социалистических Республик полностью одоб
рил деятельность Правительственной Делегации СССР на указанном 
Совещании.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
Верховного Совета СССР
ПО докладу Председателя Совета Министров СССР 

тов. Н. А. Булганина об итогах Женевского совещания 
Глав Правительств четырех держав

Заслушав й обсудив доклад Председате
ля Совета Министров СССР тов. Н. А. Бул
ганина об итогах Женевского совещания 
Глав Правительств четырех держав — 
Франции, Соединенного Королевства, 
СССР и США, — Верховный Совет Союза 
Советских Социалистических Республик 
полностью одобряет деятельность Прави
тельственной Делегации Союза ССР на 
указанном Совещании.

Верховный Совет СССР отмечает, что Со
ветская Правительственная Делегация на 
Женевском совещании последовательно 
проводила ленинскую миролюбивую внеш
нюю политику Советского государства, от
вечающую жизненным интересам советско
го народа, интересам укрепления мира и 
безопасности во всем мире.

Верховный Совет CCiCP констатирует, 
что в результате плодотворной деятельности 
Советского Союза и других миролюбивых 
государств за последнее время имело место 
некоторое смягчение международной напря
женности, возникщей между государствами 
после второй мировой войны. Такому смяг
чению напряженности способствовали 
прежде всего прекращение войны в Корее, 
а также военных действий в Индо-Китае; 
заключение Государственного Договора с 
Австрией; нормализация отнощений между 
СССР и Югославией, открывщая путь для 
развития дружбы и сотрудничества между 
обеими странами; успещное проведение 
Конференции стран Азии и Африки в Бан
дунге; визит Премьер-Министра Индии 
Д. Неру в Советский Союз, в результате 
которого еще больше упрочились друже
ственные отношения между СССР и Инди
ей. Большое значение для уменьшения меж
дународной напряженности имело предло
жение Советского Правительства от 10 мая 
по вопросам сокращения вооружений, за
прещения атомного и водородного оружия 
и устранения угрозы новой войны.

Все это, а также мощное воздействие на 
внещнюю политику правительств общена
родного движения за мир создало благо
приятную обстановку для успещного прове
дения Совещания в Женеве.

Народы всего мира, с огромным внима
нием следившие за работой Совещания, не 
обманулись в своих надеждах; Женевское 
совещание Глав Правительств четырех дер
жав сыграло важную роль в деле дальней- 
щего смягчения напряженности в отноше
ниях между государствами и прежде всего 
в отношениях между великими державами, 
участвовавшими в Совещании. Это Совеща
ние имеет историческое значение и знаме
нует собой начало нового этапа в улучше
нии отношений между государствами, неза
висимо от их политического и общественного 
строя, на основе мирного сосуществования 
и установления доверия между государства
ми, без чего невозможно прекращение «хо
лодной войны» и обеспечение прочного и 
длительного мира между народами.

Верховный Совет Союза Советских Со
циалистических Республик с удовлетворе
нием отмечает, что главной чертой Женев
ского совещания был дух сотрудничества и 
взаимопонимания, необходимый для уста
новления доверия между государствами. 
Главы Правительств четырех держав про

являли добрую волю к сотрудничеству и 
стремление найти путь к согласованным 
решениям.

Верховный Совет СССР выражает на
дежду, что созываемое в октябре этого года 
Совещание министров иностранных дел 
Советского Союза, Соединенных Штатов 
Америки, Англии и Франции, руковод
ствуясь Директивами, выработанными 
Главами Правительств, сделает дальнейший 
шаг по пути урегулирования нерешенных 
международных вопросов.

Верховный Совет СССР считает, что 
установленные на Женевском совещании 
личные контакты Глав Правительств четы
рех великих держав способствуют созданию 
атмосферы делового сотрудничества между 
странами. Дальнейшее развитие этих лич
ных контактов, несомненно, будет отвечать 
интересам укрепления дела мира и между
народного сотрудничества.

Положительным фактом в деле смягче
ния международной обстановки является 
также установление непосредственных свя
зей между парламентами и обмен парла
ментскими делегациями, проводимый по 
инициативе Верховного Совета СССР. Мож
но надеяться, что и эти контакты будут 
расширены.

Верховный Совет СССР выражает уве
ренность, что установление более широких 
политических, экономических и культурных 
связей между странами, независимо от их 
общественного и политического строя, на 
основе уважения суверенных прав, невме
шательства в их внутренние дела, отвечает 
интересам народов и поведет к укреплению 
мира, дружбы и сотрудничества между ни
ми.

Верховный Совет СССР уверен ■ в том, 
что Женевское совещание и Директивы 
Глав Правительств четырех держав мини
страм иностранных дел явятся новым сти
мулом для дальнейшего усиления борьбы 
народов за упрочение мира во всем мире. 
Миролюбивые народы, несомненно, проявят 
должную бдительность и необходимую на
стойчивость для того, чтобы поставленные в 
Женеве Главами Правительств четырех 
держав задачи были воплощены в конкрет
ные решения в интересах всеобщего мира и 
безопасности всех народов.

Верховный Совет СССР заявляет, что Со
ветский Союз проводил и будет проводить 
впредь политику мира, международного 
сотрудничества, ослабления международной 
напряженности, будет добиваться установ
ления доверия между государствами в ин
тересах мирного решения важнейших меж
дународных проблем путем переговоров. 
Верховный Совет СССР выражает надеж
ду, что на этом пути он встретит поддержку 
всех парламентов и правительств.

Верховный Совет Союза Советских Со
циалистических Республик глубоко убежден 
в том, что советский народ, проникнутый 
горячим и искренним стремлением жить в 
мире и дружбе со всеми народами, еди
нодушно поддерживая мирную внешнюю 
политику своего Правительства и воодушев
ляемый великими идеями коммунистическо
го строительства, будет и впредь с неослаб
ной энергией бороться за дальнейший рас
цвет могущества своей Родины.
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Колхозы и совхозы Каменской области досрочно выполнили 
государственный план хлебозаготовок

Колхозники, ра-ботники машинно-трак
торных станщп! и совхозов Каменской об
ласти. борясь за практическое осуществле
ние решений Пленумов ПК КПСС и гото
вясь достойно встретить 20 съезд К-омму-  ̂
Еистичеекой партии Советского Союза.; 
вырастили в текущем году богатый уро
жай всех сельскохозяйственных культур 
и досрочно. 4 августа 1955 года выпол- 

. НИЛИ государственный план хлебозагото- 
' вок. Государству сдано зерна высокого ка

чества 37 миллионов пудов. План сдачи 
основной продовольственной культтпы —  
пшеницы значительно перевыполнен.

Сдача хлеба до врученным счетам за 
работы МТС и в порядке государствевных

закупок продолжается. Всего будет сдано 
зерна из урожая 1955 года не менее 55 
миллионов пудов, что более чем в два ра
за превысит фактическую сдачу хлеба в 
1954 году и более чем в четыре раза в 
1953 году. Обеспечено значительное по
вышение натуральной и денежной оплаты 
трудодня.

Колхозы и совхозы области намного 
расширили в текущем году посевы куку
рузы, это полностью обеспечивает живот
новодство сочными и концентрированными 
кормами. Па полях области зреет хороший 
урожай подсолнечника, что даст возмож
ность значительно перевыполнить постав
ку масличных семян государству. В на-

I стояшее время ведутся работы по заэер- 
( шению уборки урожая зерновых, по под- 
j готовке к уборке кукурузы и подсолнеч

ника. ведется строигельство силосных 
сооружений, животноводческих помещений 
и зданий для культурно-бытовых учреж
дений.

Колхозы и со'вхозы области, проявляя 
заботу об урожае будущего года, пол
ностью засьшали семена озимых и яро
вых колосовых культур, ведут подготовку 
почвы к посеву озимых, готовят зябь под 
яровые, принимают необходимые меры к 
вьтоднрнин) плана развития обществен
ного животноводства и побыпгршпо его 
продуктивности, (ТАСС).

ЗАКЛЮ ЧИТЕЛЬНОЕ СЛОВО
Председателя Совета Министров СССР 

товарища Н. А. Булганина 5 августа 1955 года 
на третьей сессии Верховгюго Совета СССР
Товарищи дешутаты!
Я должен с гл5’боким удовлетворением ответить, что об- 

сужаение доклада об итогах Женевежого совещания Глав 
Правительств четырех держав на совместном заседании Со
вета Сонш и Совета Национальностей и выступления депу
татов показали, что Верховный Совет полностью одобряет 
позицию и деятельность Правительстведшой Делегации Со- 
ветчжого Союза на указанном Совещании. (Бурны е аплодис
менты).

Советская Правительственная Делегация на Женевское 
совещании последовательно проводила ленинскую миролюби
вую внешнюю политику Советского государства, отвечаю
щую жизненным интересам советского народа, интересам 
укрепления мира и безопасности во всем мире.

Основой основ этой политики был, есть и  остается вели
кий ленинский принцип мирного сосуществования госу
дарств, принадлежащих к различным общественным систе
мам.

Правительство Советсяьото Союза будет и впредь неуклон
но проводить внешнюю политику, направленную на даль
нейшее смягчение напряженности и укрепление доверия в 
отношениях между государствами, на обеспечение прочного 
ж длительного мира и безопасности, исходя из того, что та
кая политика отвечает коренным интересам и самому горя
чему стремлению всех народов —  их стремлению к миру и 
спокойствию. (Аплодисменты).

Не может быть никакого сомнения в том, что Совещание 
Глав Правительств четырех держав в Женеве принесло по
ложительные результаты для дела укрепления мира и при
вело в принятию важных решений по ряду сложнейших 
международных вопросов.

Успеху Женевского совещания в немалой степени способ
ствовали деловой и реа-тистичный подход Советской Прави
тельственной Делегации к рассмотрению международных 
проблем и проявленное его стремление добиться решения 
этих проблем путем переговоров.

Нельзя не возаать должного и  другим участникам Сове
щания в Женеве и, в частности, главам правительственных 
делегаций Соединенных Штатов Америки, Англии и Фран
ции, президенту США господину Д. Эйзелхаузру, премьер- 
министру Англии господину А. Едену и премьер-министру 
Франции господину Э. Фору.

Несмотря на различные позиции по существу рассматри
вавшихся проблем, Главы Правительств США, Англии и 
Франции, так же как и  мы, проявили до’брую волю, искрен
нее стремление найти общий язык и наметить пути для ре
шения международных вопросов, имеющих важнейшее зна
чение для дела всеобщего мира и безопасности. (Аплодис
менты). Положительные результаты Женевского совещания 
являются плодом совместных усилий всех участников Сове
щания. направленных на достижение взаимопонимания и 
поиски ;юаимно приемлемых решений, которые учитывали 
бы интересы всех сторон.

Нет сомнения в том. что неоднократные заявления уча
стников Женевского совещания о том, что они намерены 
мирным щ'тем разрешать имеющиеся разногласия, мекать 
возможностей примирения точек зрения по всем междуна
родным проблемам и стремиться к такому их решению, ко
торое могло бы отвечать справедливым требованиям ж^ех 
сторон, должны иметь важное положительное значение для 
установления доверия между великими державами.

От ю[ени Советского Правительства я хочу также выра
зить большое удовлетворение по поводу того, что в своих 
заявлениях и выступлениях после окончания Ск1вещания 
Глав Правительств в Женеве президент СШ.  ̂ господин Д. Эй
зенхауэр, прб'Мьер-мпнистр Англии господин А. Еден и

премьер-министр Франции господин Э. Фор изъявили жела
ние сохранить в ходе дальнейших переговоров дух сотруд
ничества и взаюкшониманля, характеризовавшие атмосферу 
Женевского совещания. (Аплодисменты).

Это желание полностью соответствует стремлениям Совет
ского Правительства. (Продолжительные аплодисменты).

Мы верим, что сохранение этого духа на предстоящем в 
октябре этого года Увещании министров иностранных дед 
четырех д«ржав явится залогом успешной работы этого Со
вещания, залогом новых положительных результатов в деле 
рассмотрения и урегулирования важных международных 
проблем.

Оветокое Правительство далеко от того, чтобы преумень
шать и  недооценивать трудности проблем, которые должны 
быть разрешены прежде, чем полностью исчезнет напряжен
ность в международных отношениях и будет установлено 
полное доверие между государствами.

Мы придаем поэтому очень большое значение предстоя
щему Совещанию министров иностранных дел. Это Совеща
ние должно будет продолжить рассмотрение и предложить 
эффективные меры для решения вопросов, обсуждавшихся 
Главами Правительств в Женеве. В соответствии с Директи
вами Глав Правительств министрам иностранных дел пред
стоит рассмотреть все предложения, которые были выдви
нуты в ходе Женевского совещания, и  учесть мнения, вы
сказанные Главами Правительств.

В своем докладе я уже указывал на решимость О вет- 
окого Правительства добиваться спрогото выполнения реше
ний Женевского совещания,

В этой связи я  хочу отметить, что некоторые иностран
ные газеты, ссылаясь на содержавшиеся в моем докладе 
соображения по поводу выдвинутых на Женевском совеща
нии президентом США господином Д. Эйзенхауэром предло
жений по разоружению, совершенно неправильно пытаются 
представить дело таким образом, будто Советское Прави
тельство полностью отвергает эти предложения.

Мы, естественно, являемся горячими сторонниками своих 
собственных предложений по вопросам сокращения вооруже
ний и запрещения атомной войны, но мы не отказываемся 
серьезно рассматривать любые другие предложения, проник
нутые стремлением найти пути к  решению этой проблемы. 
(Аплодисменты). Как я уже отмечал в своем докладе, пред
ложение президента США Эйзенхауэра об организации об
мена военной информацией между Советским Союзом и Сое
диненными Штатами и о проведении взаимных аэрофото
съемок территорий обеих стран является именно таким 
предложением.

(Советское Правительство внимательно ж серьезно изучает 
я  будет изучать преаложение господина Эйзенхауэра, исхо
дя из необходимости сблизить позиции и достичь договорен, 
ности в этом важнейшем вопросе.

Мы уверены, что и в дальнейшем, в борьбе за мир для 
народов мы будем идти вместе и дела пойдут лучше, дела 
закончатся хорошо. (Продолжительны е аплодисменты).

Внешняя по.титика Советского Правительства, руководи
мая нашей славной Коммунжстическ-ой партией и ее Пент- 
ральным Комитетом, единодушно одобряется многомиллион
ным советским народом и народами всех миролюбивых 
стран. Это вселяет уверенность, что взятый нашей пар
тией и (правительством внепгаенолитический курс на раз
рядку международной напряженности, на установление до
верия между государствами, на устранение угрозы новой 
войны, на установление сотрудничества между государства
ми, незави(шмо от их общественнна систем, обеспечит нам 
дальнейшие успехи во внешней политике. (Бурны е, продол- 
жительны е аплодисменты)*

Третья сессия Верховного Совета СССР
Утром 5 авп'ста третья сессия Верхов

ного Совета СССР продолжала свою рабо
ту. В 10 чахм>в отк|рылось совместное засе
дание Совета Союза и (Совета Национально
стей. П|ред|седательствовал Председатель 
Совета Национальностей В. Т . Лацис.

В порядке дня заседания —  обсуждение 
доклада Председателя Совета Министров 
СССР IH. А. Будганлна об итогах Женев
ского севещания Глав Правительств четы
рех держав.

Первым выступил депутат А. М. Пуза- 
нов (РСФСР). Он подчеркнул, что Женев, 
ское совещание явилось событием истори. 
ческого значения. Мы. сказал А. М. Пуза
нов. с большим удовлетворением отмечаем 
дальновидность нашего правительства, 
цредпржнявшего ряд важных внешнелоли. 
тических шагов, которые привели к ослаб
лению напряженности в международных 
отношениях и совдали благоприятную об
становку для Совещания Г.1ав Прави
тельств четьирех держав.

Советские люди считают, что не страх и 
вражда, не угрозы и подозрительность дол
жны господствовать на земле, а  мирное 
сотрудничество и взаимное доверие,

Птоги Совещания Глав Правительств че
тырех держав, сказал далее А. М. Пузанов, 
сю всей очевидностью свидетельствуют о 
том. что наша Советская Правительствен
ная Делегация при 1расс.мотрении всех во
просов проявила большую государственную 
мудрость. П1Рнложи.и огромные усилия и 
сделала всл возможное, тгобы достичь 
успеха в (работе Совещания.

Огметив. что на Ск>вещании восторжест
вовал дух сотрудничества и взаимопонима
ния между его участниками. А. М. Пу
занов приветствовал заявление президента 
США Д. Эйзенхауэра о том. чго амери
канский народ хотел бы быть другом со
ветского народа. Мы стоим, говорит ора
тор. за HCKipeHirae и прочные связи с 
американским на<родом. как и со всеми 
другими Еа1родаэ1й. за развитие торговых 
и культурных св^юей со всеми странами. 
У наших людей нет никаких недруже

любных. враждебных чувств ни к какому 
другому народу, ни к  какой xp'iTofl на
ции.

Оратор указал на большую 1роль общест
венного мнения в созыве Женевского сове
щания. Могучее движение народов за мир. 
заявил он. подготовило благоириятные ус. 
ловия для Совещания, для успешно-го рас. 
смотрения поставленных на нем вопросов. 
Народы всего мира отклоняют политику 
силы и выступают за  мирное сосущество
вание.

Депутат А. М. Пузанов вносит предложе
ние одобрить деятельность Правитель(ггвея. 
ной Делегации Советского Союза на Же
невском совещании Глав Правительств 
четырех держав. Э ^  предложение было 
встречено продолжительными аплодисмен. 
та^ги.

Деятутат 0. И. Иващенко (Украинская 
ССР) заявила, что украинский народ е 
чувство^! глубокой благодарности одобряет 
миролюбивую политику Советского прави
тельства. 9та политика, сказала она, дока, 
зывает вотможлость сосуществования и 
экономического соревнования двух систем 
—  социалистической и кашггалистиче- 
ской.

Подчеркн'^’в важность расширения 
эконо\гаческих. научных и культл>ных 
связей между отдельными странами. 
0. И. Иващенко указала, что после Женев, 
ского совещания, положившего начало ат
мосфере взаимопонимания и дове1РИя, раз
витие такого рода связей должно полгшть 
еще более широкий размах.

0. П. Иващенко отметила, что установ
ление и расширение торговых связей с 
Советским Союзом выгодно для всех госу
дарств. Об этом свидетельствует опыт эко- 
нэмичектого сот!1уд;шчества Советского Со
юза с КНР п другидга странами социали. 
стического лагеря. Для укрепления атмос
феры доверия и взапмопонимания нс.чало- 
важное значение имеет обмен различными 
делегациями между странами. Советские 
люди, говорит она, с радушием встречают 
американских специалистов сельского хо.

зяйства. Америкалские фермеры, в свою 
очередь, хорошо принимают советежуго де
легацию.

Советские люди, заявляет тов. Иващен
ко. одобряют решение о том. что Председа. 
тель Совета Министров Союза . (Х)Р 
Н. А. Булганин и член Президиума Вер
ховного Совета (ХХ}Р Н. С. Хруще® приня
ли приглашение премьер-министра Англии 
Аптхкни Идена посетить Великобританию, а 
также приглашение Советским правитель
ством премьер-министра Фрашгии Фора и 
министра иностранных дел Пинэ посетить 
Советский Союз.

Депутат В. П. Мжаванадзе (Гр^-зинская 
ССР) подчеркнул в своем выступлении, 
что Советское правительство за последнее 
время предприняло ряд новых шагов, 
имеющих весьма важное значение для ос
лабления международной напряженности и 
упрочения мира. Важным фактором между
народной жизни, сказал он, является улуч
шение отношении между Советским Союзом 
II Федеративной Народной Республикой 
Югославией. Приветствуя присутствующую 
на сессии парламентскую делегацию Юго
славии. В. П. Мжаванадзе пригласил депу
татов Союзной Народной Скупщины посе
тить Гру'зию.

Говоря об итогах Женевского совещания, 
оратор отметил значение укрепления куль
турного и экономического сотрудничества 
между государствами.

Т|рудящиеся нашей республики, заявил
В. II. Мжаванадзе, живут полнокровной 
счастливой жизнью. Мы имеем все для 
дальнейшего подъема народного благосо. 
стояния. Мы стремимся к  миру и полны 
решимости плечом к плечу с великим рус
ским народом, в единой братской семье на
родов нашей страны, вместе с народами 
всех стран земного шара до конца отстаи. 
вать и отстоять дело мира. Положить ко
нец напряженности в международных отно
шениях, обеспечить прочный мир на дол
гие годы —  таково горячее ж(шание всех 
народов Советского Сою̂ **

(Окончание на 2 -й  стр.)



Третья сессия Верховного Совета СССР
Во«®рее«им, 7 «вгуога 1955 г. 155 (9751)

От яжЕЕ узбекского вкрои ипупкг 
Ш , Р. Рашидов ивячо одоймот результаты 
Женеаекого совещааил Глав Правительств 
четырех держа». Подчеиятв зиачение Же- 
Всвскофо совбщанЕЯ аол юаашг11?-и меаду- 
Еа|родш)й вааряжежности. Ш. Р. Рашидов 
наамминаер. что Со»еРсвая Цвавительст. 
венная Делегация выразила сожаление о 
тон, что на ЭГОН Совещании не было уде
лано должного внимания дроблемаа Азии и 
Дальнего Восто(ка, Между тем, указывает 
оратор, такие воагросы, лж воостааовлеяие 
ваконньи прав Китайской Народной Рес
публики в ООН, урегулирввавне положения 
в районе Тайваня, вьшолнеяие Женевско. 

го соглашения по Шцо-Китаю и другие, 
не таш ят отлагательства. Решения этих 
проблем ждут не только народы Азин, но 
вс© передовое чедовечество.

В заключение депутат Рашидов ваеска- 
зал о культурных связях Узбекской ССР с 
зарубежными странами. Только за  1054 и 
ныневший год паспублжку посемли госта 
из 3& стран, в т ш  числе 27 делегаций 
государств зарубежного Востока.

Слово 1млучает депутат Н. Е . Авхимо- 
ВИЧ (Белоюусекая ССР). Он говорит, что 

белогрух^екий народ полностью поддержива
ет предложевия. внесенные 1Ьраввтель1СТ- 
венной Делегацией Советского Союза на 
Совещании в Жевеве. Эта цреддоження от. 
вечают задачам укреплешшя мира, между
народной безопасгокти, создания доверия 
между государствами, устранения угрозы 
войны и уменьшения бремени вооружений,

Ведоруссвий народ, подчеркивает оратор, 
особенно заинтереоован в положительном 
решении вопросов о коллективной б ^ ц а е .  
нести в Европе н о Германии. С овиная 
Белоруссия ^сильно пострадала во второй 
мировой войне. Республако был причинен 
ю олоссал^ш  матернальный ущерй. опре
деляющийся в  сумме 75 мвддиардов руб
лей.

Депутат Автимовнч указывает, что един
ственно правильный путь рйпеняя гер, 
майского вопроса состчят в т и .  чтобы 
Герамвекаа Демократическая Ревпуб.тйва и 
Германская Федеральная Республика во
шли в систему коллективной бйотасвости, 
что способствовало бы воосоединетию Гер
мании. Мы считаем, говорит он, что гер
манский народ имеет неоспоримо© право 
участвовать в рш еняи судеб своей стра
ны, и не сомневаесеея, что он создаст ми
ролюбивое, демократическое государство.

Депутат К  В. Цицин (РСФСР) посвятил 
свое выступление вопросу о расширении 
связей между учеными всех стран. Дело
вые поездки, личный контакт, обмен науч
ной информацией должны способствовать 
быстрому и успшному прогрессу в обла
сти науки. Елодотвораость такого обьмена 
подтрж дает <шыт работы Всесоюзной 
сельскохозяйственной выставки. Только за 
два последних месяца этого года ее посе
тило ЕЭо делегаций, прибывших вз 6»1 
страны.

Ермеоеднняясь к  высказываниям преды- 
лх^гущих ораторов. Н. В. Дицвн заявил, что 

все советские люди одобряют благородну 
и мудрую деятельность Советской Прави- 
тельственюй Делегации на Женевском 
вещании, направленную на благо народов 
всего мира.

Депутат К. М, Озолинь (Датвнйская 
ССР) ГОВОРИТ, что трудящиеся Советской 
Латвии с большим удовлетворевием воспри
няли подожительяые результаты, достиг
нутые на Женевском совещании. Совеща. 
ние показало, что в. наше время междуна
родное сотрудничество и доверие —  вполне 
достижимая и реальная цель.

Оратор отмечает, что в Большоог Kj>eM- 
левеком ̂ Дворце, где сейчас обсуждаются 
итоги Женевского совещания. 15 лет на
зад, 5 августа 1940 года, ад Чр>езвычай- 
ной сессии Верховиого Совета СССР Лат
вия была принята в Союз Советских Со
циалистических Республик. Этот акт явил
ся подлинным вееяародным волеизъявлени
ем. Ов привес латьшекому народу мир и 
счастье.

й ш  вагрод. . шю.должал К. М. Озолинь, 
неоааокрзтпо cranoBioCM жертвой агрес- 
свваых нашествий германскою милита
ризма.

Цеходя из собственного исторического 
опыта, латьгаккий наюод по достоинству 
оценивает важность и справедливость преа_ 
ложекий Советского правительства, иа- 
проилеииых на разрептение германской 
проблемы.

Указав на важное значение {разрешения 
проблемы разоружения, оратор заяви.!, что 
советские П|р©дложения от Ю мая с. г. сви. 
детельствуют об уеи.тяях СССР найти ре
альные нута для достижения соглан№ния 
по столь жизненно важному для народов 
воцроеу,

Jenj’Tar 3. А. Лебедева (РСФСР) посвя
тила шое выступление тон роди, которую 
сыграли миролюбивые силы всех стран в 
достижении на Женевском совещании по
ложительных результатов.

—  Можно прямо сказать, —  говорит 
она. —  что в основе успе.юв борьбы за 
мир лежит незаметная, но больпшя. юро- 
потливая повседневная 1»абота по раекре- 
пощеиию сознания людей, опутанных лжи
вой пропагандой и дезинфор-млцией кленет- 
ников: эту повседневную работу ведут 
простые люди всех стран, вола которых к 
МИРУ, к  садстью народов не может быть 
останавлена никакими т*)УЛИостячи и 
опасностями.

Отметав, что требования сторонников 
мира нашли отражение на Совещании Глав 
Правительств четырех держав в Женеве. 
3. А. йебед^а указывает, что первые ус
пехи не должны приводить к  самоуспокоен
ности и бездействию в борьбе эа мия).

На трибуне —  депутат Ш. М, Аруша- 
нян (Армянская ССР). UcTOiPMa Советского 

социалистического государства, говорит он. 
убедительно показывает, что Советский 
Союз никог.да не уя)Ожал, не угрожает и 
не будет ущюжать миру, независимости и 
суверенитету других народов. Оюатор при
водит конкретные примеюы. подтверждаю-

(№ончания. Начало см. на 1-й n tX
пще волю Советокою правительства в ми

ру. В частаскста. бw^aгвдapя принятым Со. 
ветокнм правительством мерам заложена 
основа для рааватия дюужествешшх в 
добрососедских отношений между Совет
ским Союзом и IfcaiKKM. Советское прави
тельство стремится К тому, ч т о ^  и с со
седним с нами туюе-дкнм народом устано- 
внлвсь хорошие дойрососедские отношения.

Свободолюбивый армянский народ, гово
рит в заключение Ш. М. Арушанян. горя
чо одобюает мирадюбивую внешнюю поли
тику Советского правительства.

Слово предоставляется депутату 
Е. А. Ф ур ц е м й  (г. Моокиа). Она рассказы
вает о героическом созидательном труде со
ветских людей. Це войцой, говсфит 
В. А. Фурцева, заняты мыс.1и советских 
людей. Посмотрите на нашу страну. Везде 
ждется апроащое мирное строительство. 
Разве для войны строим .\ш жилые дома? 
Только за десятилетне в советской столице 
должно быть построено 10 миллионов квад. 
ратшдх метров жилой площади, что состав
ляет почта 50 процентов всей жилой пло. 
щади, построенной в Москве за 800 дет 
ее сущестаовагйия. Разве для войны мы 
сооружаем школы и больницы, стадионы и 
университеты? Разве для войны поднима
ем мы целину и добиваемся повщнения 
жизненного уровня народа? Мир, подчерк
нула Е. А. Фурцева. нужен нам потому, 
что мы уверены в своих силах и знаем, 
что все задуманное вами будет сделано.

На пути к щ)очно^гу миру, говорит в за
ключение Е. А. Фурцева, предстоят преодо
леть еще немало трудностей. Что касается 
трудящихся Москвы, то они слелают все, 
чтобы еще больше увеличить свой ввигад в 
дело мира.

Дмгутат И. Г. Эренбург говорит, что 
Женевское совещание, которое нанесло 
удар политике силы, было полготовдено 
великими усилиями еоветского народа 
всех народов мира.

Говоря о |резуяьтатах Женевского сове- 
щання, заявляет оратор, нельзя забыть 
шагах Советского правительства, проявив, 
шего то мяролюбие. да койндаое способен 
только сильный и уверенный в о е ^  на
род. Руководители (Советского государства 
немало потру.днлись для дела мира, ж за 
это им благодарны все советские граждане, 
все честные люди, где бы они ни жили и 
каких бы взиядов 1ш придс(рживались. 
В. Г. Эреабущ* говорит об огромной роли, 

которую сыграла в деле ослаб^ния меж- 
дунарохнои напряженности упорная и му- 
жествеавая боюьба всех наро.дов за оотруд- 
ивчество между государствами.

0 . Г. Эренбург выражает в заключение 
надежду, что сторонники мрцра во всех 
странах, окрыленные первыми успехалга, 
приложат все свои силы к  тому, чтобы 
добиться торжества мирного сотрудничест
ва между народааги.

Вечернее заседание третьей сессии Вер
ховного Совета СХХ5Р проходило под пред
седательством Председателя Совета Союза 
А. П. Волноеа. Продолжались прения по 
дмыаду Вредсадателя Совета Мннистров 
СССР Н. А. Вулгаяина об итогах Женев
ского совещаиия Глав Правительств четы-

От имени трудящихся Урала депутат 
И. И. Чурсиков выразил удовлетворенно 
адодотворвоЗ работой, проделанной Совет
ской Праввтельственпой Делегацией.

—  Успех Жейевского совещания, —  
говорит 0 . И. Чурсинов, —  это успех 
всех миролюбивых народов. П у т  креп- 

и развиваются взаимные связи, эко. 
номичесжое и культ^'рное сот^-дничество 
между 'Народами.

Совещание в Женеве П1Риврло к ослабле
нию междунапо.иной напряжеиностп, ска
зал депутат Чурсинор, но нельзя закры
вать глаза на то, что есть еще в зарубеж
ных странах люди и органы печати, кото, 
рые пргошжают значение Женевского со
вещания, проповедуют продолжение гонки 
вооружений, тянут народы к «холодной 
войне». Вот почему мы должны быть Гии. 
тедьыы, быть всегда начеку. Это значит, 
что нам, рабочим, вместе оо всем совет
ским народом ю'жно тр!>-диться е еще 
большей энергией и производительиоетыо. 
Оратор рачхчказал о пронаводствеиных 
успехах трудянщхся Ура,та.

Депутат Ф. С. Генералов (РСФСР) заяв
ляет. что колхозники и колхозницы е.ди- 
НО.ТУПШО одобряют кнещнюю политику 
Советсиого правительства, его неустанную 
заботу о сохранении мира. Ца примере 
деятрльноета колхоза имени (Фалина. Лу
ховицкого района. Моско-1?сдой области, 
которым он руководит, Ф. С. Генералов 
показывает, что колхозное крестьянство, 
Советокого Союза, при поддержке рабочего 
класса. но жалеет труда и сил, чтобы 
соадать обилие продаволктаня для населе. 
ния страны и сырья для промышленноети 
и делает все. чтобы внести свой трудовой 
вклад во всенародное дело упрочения ми
ра.

Успехи внешней политики Советского 
Сююза, ка.к н успехи нашего народного 
хозяйства, сказал о^атар, воодушевляют 
колхозников и всех советских людей На 
новые победы в труде.

Б1>тгхупивщни зятем депутат И. Г, Ка
бин -(Эстонская ССР) отметил, что Женев
ское совещание является исторической 
вехой в развитии отношений >тежду госу- 
да^твамн. В результате войны и нре*мен. 
ной оккупации эстонский народ понес 
большие жертвы, и он ‘ненави.тргт войну, 
горячо приветствует миролюбивую поли
тику Советского правительства.

0))атор хармтеризует далее большие 
успехи в хозяйственном и культурном 
строительстве, достигнутые эстонским на
родом за пятнадцать лет. прошедших со 
дня образования Эстонской Советской 
Социалистической Республики. Он указы
вает. что большое значение в деле борь
бы за мир имеет разв!ггае контакта между 
странами. Советский С̂ оюз делает все для 
того, чтобы такой контакт развивался. 
Однако, говорит 0 . Г. Кабин, во ьшогих .

странах есть еще зяоваиерепнш люда,
которые рашрострашяют небылицы о по- 
ложепии в советских республиках, в част
ности, о полссЕении в  оорюбалтийсиих рее- 
цтбляках. Взаизшый обмеаа делетациями 
поможет бо(роться с етой деяннформациеЗ.

Слово цредостаздяетоя Предеедателю 
Комиссии по нпострашым делам Совета 
Союза депутату М. А. Суслову.

Он отмечает, что в докладе тов. Н. А. 
Булганина и в выст5'ш еяияз дешутатов 
Берхощ-соч) Совета вопрос об итогах и 
зйачешш Женевского еевещання Глав 
Правительств четырех держав получил 
веееторовдее освещение и что через все 
«выстушления красной нитью прошла 
мысль о том, что Советская. Правигельсто 

кЯ Делегация проделала на Женевском 
совещании 01громну'ю положительную ра. 
боту.

—  Итоги Женевского совещания, —  
сказал далее М. А. Суслов, —  свиде
тельствуют о баш-рототве так называемой 
политики «с Л031ЩИН силы», которая в 
течение многих лет отравляла междуна
родную атмосферу. М. А. Суслов выразил 
убеждение, что теперь, после Женевского 
совещания, политика «с позиции силы», 
ка® государстзе!кная политика, будет сда
на в архив окончательно и бесповоротно. 
йрлсу'ТСгеующие встречают эти слова 
иродолж1нельвьвми а1ПЛОдис1ментами.

Указав, что ооветокий иарад проникнут 
горячим стремлением жить в мире л 
дружбе со всеми народами, депутат М. А. 
Суслов заявил, что ecvin в дальнейшем и 
все другие государства будут продолжать 
дух сотрудничества, проявленный в Же
неве, то задача лоддержаниа мира и раз
рядка меж.шай>одцон цалрдженноета бу
дет успешно разрешена.

От имени Комиссий по иностранным 
делам Совета Союза и Совета Националь
ностей Верховного Совета М. А. Суслов 
вносит на рассморреягае сессии проект ре
шения по докчтаду тов. Н. А. Булганина, 
полностью одобряющего деятельность Пра. 
вительственной Делегации Союза СЮР на 
Женевском мвещалиц. В проекте отме
чается, что Женевское совещание знаме
нует собой начало нового этапа в улуч
шении отношений между государствами, 
кедашсймо от тгх по.1итнческого и обще
ственного строя, и подчеряигаается, что 
главной чертой Совещания был дух сот
рудничества и взанмопоядаання, необхо
димый для ^'становления доверия между 
госу'даретоамп. В нроежте выражается 
уверенность в том, что Женевское соше- 
1цание и Директивы Глав Правпгельств 
четьгрех держав мяиистрам пноетранных 
дел явятся HOBbBf етамулом для дальней
шего усиления борьбы народов за упро
чение мира во всем мире.

Участцикн сессии встретили дружными 
адьлюдак/меигамп проект поеташвдещия, 
внеседаый депутатом М. А. Сусловым.

йредседательствующий сообщает, что 
поступило предложение о нрекращени-и 
прений. Депутаты принимают это предло
жение.

Затем с заключительным еловом высту. 
пил тепло встреченный депутатами и го
стями Председатель Совета Министров 
Союза ССР депутат Н. А. Ьупганин.

Н. А. Булганин вьрражает глубокое 
у д о а л е ^ 1>е{ше noi поадду того, что Вер
ховный С о т ,  как ш>наэа.1и пре-ния, пол
ностью одобряет позицию и деятельность 
Правительственной Делегации Советского 
Союза на Женовоко'М совещании.

Успеху Женевского совещания, говорит 
он, в немалой степени способствовал де
ловой и реалистичный подход Советской 
Правительственной Делегации к  рассмот. 
рению м-еждународных проблем и дрояд- 
ленное ею стремление добиться решения 
этих проблем путем переговоров. Н. А. 
Булгашин сказал, что нельзя не воздать 
дс.тжного и другим участникам Совещания 
в Женеве и, в частноета, Главам Прави
тельственных делегации США, Англии и 
Фрашщи —  прези)Двнту Соединониых 
Штатов Америки г-ну BiUeuxayapy, 
цремьер-мшистру Англии г-ну Цдену и 
ирвмьбр-миш1стру Франции г-ну Фору. 
Положительные результаты Женевского 
совещания, заявил Н. А. Бу.1ганвн, яв
ляются плодом сскВ-честных усилий всех 
участни-ков Совещания. напра1влс1шых на 
достижение взакмопщпшання и поиски 
вэаимжмвриемлемых решений, которые 
учитывали бы интересы всех стран.

Выразив от имеоад Советского праш - 
тельства большое удовлетворение по по
воду того, что в своих аалвлениях после 
окончания Совещания в Женеве Эйзен
хауэр. Иден и Фор изъявили желание со
хранить в ходе дальнейших переговоров 
дух сотрудяичеетва и взаимопонимания, 
хацкакторизовавшие атмосферу Женевского 
совещания, Н. А- Булган.ин заявил, что 
это желание полностью соответствует 
стремлениям Советского правительства. 
Тов. Булганин подчеркнул, что Советское 
правительство придает очень большое зна. 
ченне нрадстоящему Совещанзш министров 
иностранных дел, которое должно будет 
продо.1Ж1гть рассмотрение д предложить 
эффективные меры для решения ©опросов, 
обсуждавшихся Главами Правительств в 
Женеве.

Рыболовецкая бригада колхоза «Охот, 
ник и рыбак», Молчановского района, 
полугодовой план лова рыбы выполщ1ла 
на 229 процентощ. бригадир этой брига
ды Иван Соломонович Ридель личный 
полугодовой план выполнил на 267 цро- 
центов.

На снимке: И. С. Ридель.
Фото Ф. Хитринеэича.

Н у л ы п у р н о е
обслуж ивание

полхоапипов
Апнтау-дожеетвепная бригада Парбигско. 

го районного Дома культуры за время 
сеяожоса обслужила Ц  полеводческих 
бригад колхозов имени Хрущева, имени 
Маленкова, таени Сталина, имени Катано, 
внча и «Верный щ’ть».

Перед показом художественной самодея
тельности для К0.1Х03НИ1МШ проводятся бе. 
седы об итогах работы июльского Пленума 
ЦК КПСС, лекции о международном поло, 
женин.

С агпттудожественнои бригадой работа
ет кипоокзредвпжка. Колхозники просмот
рели ряд кинофильмов.

Заседание Парламентской Группы СССР  
Межпарламентского Союза

Б аагуета с. Гм » Кревие, под предсо- 
датсльетасш заместителя председателя 
Парлаиентеко# Грушщ СССР депутата 
Яснова М. А. состоялось заседание Парла
ментской Группы OCQP,

М. А. Ясаов сообщил, что в Парламент
скую Группу (ХХ)Р к  наетояпгему времеяи 
вступило 1.25Q деялтатон, что состав
ляет более 92 прощештов к  общему числу 
деагутатов Верховного Совета ( Х ^ .

На ааседаняи, в еоогтаетствии с Поло
жением о Парламентской Группе СССР 
избран Комитет Парламентской Группы 
СССР вместо йременного Бюро, которое 
было еоодаао при o6pa3o©ai№i Парламент
ской Группы (ХХР.

В состав Комитета Парламентской Груп
пы СССР входит: П'Щ!дседатель Пардамент- 
ской Группы СССР депутат Шепплов 
Д. Т., заместители председателя Парла
ментской Гр^щпы ССС1Р донутаты Кууси-

\ нен 0. В. я Яонов М. А., ггредетавители 
' от Парламентской Группы (ХЮР 8 Совете 

MearaaipJaMeHTeffiOTO Союза депутаты Ми
хайлов Н. А. и Палецвис Ю. Й., секре
тарь Парламентегкой Гр^тшы СССР дсп5нат 
Ае^дева 3. А.

Членами К(йгитета Парламентской Груп
пы СССР избраны депутаты Верховного 
Совета СССР Абзадоц-Садсе А. 0 ., ‘ Али- 
Оп К. Э., Андреев А. А., Габдуллин М.. 
Ибрагимов М. А., Пллпсеон Л-Ф. А., Иман- 
калыкова 3., Капров П. А., Камалов С., 
Л(Ю1тати.дэв К. В., Дуная А. П., Петро
сян Г. Б., Сафронов А. М., Тжоно© Н. С., 
Турсу-к-заде М.

На эаседанжи избрана делегация Парла. 
менгокой Группы (ХЮР на 44-ю конфе
ренцию Межпарламентского Союза, кото
рая открывается в Хельсинки 25 августа 
е. г. Д-елегадгия избрана в составе 29 де- 
п^-татов —  членов Парламентской Группы 
СССР.

Посещение Московсиого метрополитена членами 
парламвнтсной делегации Югославии

В заключение тов. Булганин выразял 
уверенность, что и в дальнейшем в борь
бе за ми'Р для народов участники Женев, 
ского совещания будут идти вместе, и де
ла пойдут лучше, дела кончатся хорошо.

После заключительного. слова 
Н. А. Булганина председательствующий 
ставит на голосование проект постановле. 
ния, внесенный от ю!ени Комиссий по 
иностранным делам обеих палат депутатом 
М. А. Сусловым.

Верховный Совет (ХЮР едивогласшк 
принимает это n-oeraiHOBjeiHue.

Предссдательствукцций А. П. Волков го
ворит, что повестка дня сессии исчерпана, 
и объявляет третью сессию Верховного 
Совета СССР закрытой.

(ТАСС).

Новоселы в нолссоаах
Много йовш: семей вступило в колхо

зы Кривощелнекого района. В сельхозар
тель «Искра» прибыло 8 семей новоселов. 
Правление колхоза помогло км у'етроиться 
с 'Квартирами, обзавестись домашним ско
том.

Вступившие недавно в колхоз Иван 
А'ндреев и Тимофей Шестаков рабо
тают шоферамп грузовых автомашин. 
Бывшая домохозяйка Надежда Гашилова 
стала телятницей.

Семь семей встуии.ти в колхоз имени 
Маленкова. Новосел Василий Гынгазов 
оказался опытньа строителем, и правле- 
кне артели назначило его бригадиром 
строительной бригады. Георгий Халев ра
ботает плотником, Николай Семенов —  
кузнецом.

Приняты новоселы в волхвы  имени 
Вороши.това. имени Жданова и другие.

Товарищ е северные 
районы

Об.тпотребсоюз за впомя навигации от
правил в северные районы области на 38 
Ш1ЛЛИОНОВ рублей .мануфактуры. Райпот- 
Р(^''оюзы получили 1.154 точны сахару и 
320 тонн конднтйрскпх изделий,

В северные районы отправлено 10 
тысяч шв<>Ггных машин, свыше 3 тысяч 
велосипедов, 2 тьюячи радиоприемников и 
много .ЕРУГИХ товаров,

П а малых рт гах
Реч}ток1л малых рек области на 1 авгу

ста переврвлн грузов на 80  процентов 
больше, чем за это а е  вокмя прошлого го
да. Особенно хорошо работают экипажи 
катеров «Горный» (капитан тов. Шлы
ков). «Тегульдет» (капитан тов. Матков) 
и «Гаруч:» (капшпан тов. Cepe6iUE»oB). аы- 
П'О.тняющие месячные задания ца 130 —  
200 процентов.

Прг^емпые опшмешл 
в т ехгт кум ах

в  Томсвост еельедохозайствеиноу! техни
куме закончились приешше экзамены 
первого потока. Экзамены сдавала 120 че
ловек. Болыппнетво из них получило от
личные и хороздие оцшки. Хорошие зна
ния по предметам, вынесевдым на экза
мены. показали юноши и девушки, окон- 
чившое школы в Молчановском районе.

В этом го.ду на отделения меха1газапии 
оелтюкшю хозяйства и зомдоуотроитадьцое 
те х н и к а  примет около 100 человеж.

В тоцотрафическом техниктае 150 аби
туриентов второго потока приступили к 
сдаче приемных экза>тенов по pvccKOMy 
языку, литератуфе, м-атематпке и Коисти- 
тдщнн СССР. Большой приток заявлений 
на топографическое отделение. На первый 
курс этого от>Р.1епия принято 36 юношей 
и девушек, окоарпгвщих сеадилетиие шко
лы с похвальными грамотами.

Учебные кабинеты техникума попо.тня- 
ются новым оборудованием. Почти на 40 
тысяч p-iT6aeil получено раадичных прибо
ров для занятии по геодезии и топогра. 
фии. При ЦОМОЩИ новой клнорадиоуста- 
новки в TesHHKpie будут демонстриро
ваться нау*чно-популярные Фильмы,

П еревыполиел план  
перевозки грувов

Тожкая щюматеяь «Комбинат», 
зашиающояся персвозкоЗ в д ааа  п« рекам 
Тога л Чулыму, на четыре дня раньше 
срока вьиояндла июльский производст
венный план. Сверх плана 
грузов на 96 тысяч рублей.

перевезено

Находящаяся в Москве делегация Союз
ной Парадной Скупщины Федеративной 
Народной Республогки Югославии, возглав
ляемая председателем Собора НарадноЙ 
Республики Хорватии Владимиром Бакари- 
чем, вечером 4 a e rjw a  осматтшвала мо- 
ековеюий метрополитен имени Л. М. Кага
новича. Начальник горадсвой подземной 
дороги А. U. Ежов ознакомил гостей с 
траееой метрополитена, рассказал о том, 
какое большое значение имоет этот вид 
тротспорта для перевозок пассажиров.

Осмотр метро гости начали со станции 
«Динамо». Затем они побывали в подзем
ных залах станций «Белорусская». «Бе- 
л^усская-кольцевая», «Новослободская» 
«Комсоиольекая-кольцевая» и  «Еурская- 
кольцевая». Большой интерес и общее 
одоорение у членов делегации вызвали

эскалаторы и чистый воздух в метро. На 
станциях, которые посетили депутаты Со
юзной Народной Скупщины, их тепло при
ветствовали пассажиры.

Делегацию сопровождали председатель 
Бю.джетной комиссии Совета Национально
стей BepxoBHwo Совета СССР А. М. Саф
ронов, ответственный сотрудник Прези- 
ди^-ма Верховного Совета СССР Ю. А. Ко
ролев, помощник заведующего протоколь
ным отделом Министерства иностранных 
дол ССЮР К. А. Кочетков.

Владимир Б&кароч горячо тюблагодарид 
начальника метрополитена за предостав
ленную возможность осмотреть подземные 
дворцы и выразил свое восхищение вщ- 
донным.

(ТАСС).
-IJ □  □ -

VI пленум обкома ВЛКСМ
состоялся VT пленум обко. 

ма В.шиМ. Пленум обсудил 2 вопроса:
1. Со участии комеомольских организа

ции в выполнении постановления июль 
ciMffo Пленума ЦК КПСС «0 задачах до 
дальнейшему подъему промышленности, 
техническому прогрессу и улучшению 01ь 
ганизации производства»,

2. о состоянии и мерах улучшения 
культурно-массовой работы среди молоде
жи области.

С докладом по первому вопросу на пле
нуме вьБетупнл секретарь обкома ВЛКСМ 
тов. Садаков. Докладчик и выступавшие 
■В прениях отметили, что комсомольцы в 
молодежь промышленных предприятий ак
тивно участвуют в социалистическом со- 

(Ревноаании аа доссочное выцоднение про
изводственных планов, повышение качест, 
ва и онижение. оебестоимооти прод^-кции? 
.иногие комсомольские организации ул^'ц- 
пшли цолипцо-воспитательцую рабету 
среаи /рабочей моладежи.

Вместе с тем на пленуме указывалось 
что ^'наетие комсомольских организаций в 
хозяйственной деятельности цромышлен.

предприятий, уровень их воспитатель
ной и организаторской работы, руководет- 
во DatiioMOB. ГОРКОМОВ и обкома В.1КСЛ! 
цеювцчиьин камеомольскими организация, 
ми промышленности еще не отвечают тре
бованиям июльского Пленума Ц1{ КПСС.

Плену'и отмеФил. что некотсирые комсо, 
^льские организации, райиомы, горкомы и 
обком комсомола .далеко не достаточно орга
низуют социалистическое соревноадние как 
одно из важнейших средств ко.\гм>тглстиче- 
ского воспитания молодежи, допускают 
РУК(№одстае ооревнова.нием формализм.

Секретарь Кщровското райкома комсомола 
тов, Турищев, член обкома ВЛКС.М тов 
Нашин /рассказали на пленуме о не.достат. 
ках в органиэац'ии социалнетичееко-го со. 
я1евно?ания ма заводе «Сибэлоктромотор». 
ломсомольоко-моладежные брз1гады в цехах 
этого заво.да П1реаостаБлены самим себе, 
их работой комитет ВЛКСМ не интересует, 
ея, многие бригады числятся лишь на бу_ 
маге и в соревнован1ги по существу не 

' ушаству'ют. Стоят в стороне от организа-. 
1гаи сотювнования рабочей ^ншдeжп коми
теты ЩКеМ элвйтроме.ханического и млно. 
меттюрого заводов, Калуайского лесщюмхо- 
эа и многих других предл|риятий.

Комоомо.льскйв организацип леспрочхо 
ш .  сплавных КОНТОР, за'аодов «Томка. 
бе»дь», резиновой обуви и других плохо 
за1шмАютея вопросами освоения и вдед1>е- 
ния новой техники, механизации трудоем
ких работ, слабо борются за всемерное нс. 
пользование внутрщтроизводственных ре
зервов. Об этом говорили в своих ВЫСТД’П- 
^ 1шях участники пленума тт. Бортников. 
Круглов, Акеенов, Каспорович и другие.

На плену.ме указывалось на се/рьсаные 
недостатки в орг<ацизадии тсхпичесадц 
1№Рпагаяды и производственно-технической 
учебы молодых рабочих.

Многие комсомолмкпе организации 
райкомы, горкомы ц обком ВЛЕСМ. как 
указывали на njeui^ie тт. Исаков, Зайцев 
и д р т е ,  пя>е.дали забвению работу с мо
лодыми епепиллнстам,й —  пнженерно-тех. 
ннчески.ми /работниказт. 'На некоторых 
прс-хпрцатиях молодые специалисты не 
получают должной по>гощи в работе.

На многих предприятиях неудовлетвори
тельно поставлена работа с молодыми ра
ционализаторами и изобретателям. Не
редко предложения передовиков, новато
ров производства не Рассматриваются в 
течение продолжитр^ьвото аромена. а при. 
нятые шреддожения не внедряются. Число 
рапионзлизаторов-комсомолщев. как ука
зывали на плепуме тг, Чадерика, Тури
щев и другие, еще очень незначительно. 
Ч.1ев обкома ВЛКСМ тов. Гредасов отме
тил. что еще очень слабо обобщается и 
распро(ггракяется положительный опыт 
раб(угы молодежи в промышленности.

Плену)! отметил, что из-за веудовлотво- 
рнтельной црстаповки воспитательной ра
боты пекотопые молодые рабочие иарппа- 
шт трудовую дисциплину, аедостойцо ае- ■

дут себя в быту. Указывалось также, что 
в ряде общежитий молодых рабочих не 
созданы Н01рмалы1ые бьиювые У'словия, не 
оргаяюуется культурный досуг молодежи.

Секретарь комитета B JS O t электроасе- 
ханического института инженеров желев- 
нодорожного транспорта тов. Цыганков го
ворил о необхо.димоета улучшения экссе- 
PHMeifrajbHOH базы института, научно-ис
следовательской работы студентов, органи
зации студенческой практики.

На пленуме высказал ря.! критических 
замечаний о работе бюяю и алпаюата обко. 
ма В*ТКСМ. Член обкома ВЛКаЧ тов Ба
банова,- сежретарь комитета ВЛКСМ мано
метрового завода тов, Новикова, секретарь 
зырянского райкома камсомола тов. Е л и 

заров и другие указывали, что вместо жи
вого. конкретного руководства комсомоль- 
екюга оргаллзацияш промьпплвняоста 
работники обкома ВЛКСМ попрежнему ог- 
ралщчиваются выработкой общих, декл^1- 
ратпвных установок, редко бывают на 
пюадориятиях. плохо знают состояние дел 
в комсомо.дьских организациях промыш- 
легпгосги. не оказывают им практической 
помощи в устранении недостатков.

Доклад по второму вопросу —  «0 со- 
стоянагй  ̂и мерах улучшения культу'рно- 
массовой работы среди молодежи областа» 
~  сделала секретарь обкама BJKCil тов. 
Зайцева.

В док.ладе и выступлениях участников 
пленума отмечалось, что за последнее р/ре- 
ця в области достигнуты некоторые yen© 
хи в культ^'рно-массовой работе.

Но во многих о/пглниэацлях. как указал 
плен)-м, кульгурою-маосовая работа по, 
станлона плохо и значительно отстает от 
возросших запросов молодежи.

Участники п л е п т  тт. Кусков, Баев, 
Прохоров и другие указывали на неудов- 

“ле^рнтельны и подбор кадров клубных и 
оиолктчны х работников. Указывалось, 
что областное управление культуры слабо 
изучает кадры сельских учреждений куль- 
Т5ТРЫ, не решает многих вопросов оргавж, 
зацни работы этах учреждений,

В ряде районов области, особенно в се- 
веюных, плохо поставлено кпнообслужива. 
Н'Ие населения. Сельская интеллигенция 
все еще .мадо вовлекается в работу куль- 
тлшо-цросветительиых учрож.шгий.

Во >шогих к.-п^ах п.:охо поставлена 
кружковая работа.

Секретарь В^хне-Кстского райкома 
тов. Костарев. комсорг ЦК 

ВЛКС.М полпте.хнического института тов. 
Коньков и другие указывали в своих вы-̂  
cTin.icHnax. что для /развертывания куль, 
турно-массовой работы не всегда созда" 
ются необ.хол]1мые условпя. не хватает по
мещений, культинвентаря и т. п.

Комитеты ВЛКСМ ряда промышлсчшх 
гаредщшятнй не проявляют заботы об ор- 
г/ппшции разумного отдыха молодежи.

Серьезным недостатком культ^тно-про- 
саетито.дьной работы является ее низкий 
идейный и хуложрственньш уровень. Раи- 
ко’мьг ВЛКС.М не вникают в /работу район
ных домов кулыу'ры. кото/рые еще не ста. 
ли подлинными .мстюлическими центрами, 
плохо помогаюг клубам в их работе.

Слабо организуют райкомы ВЛКСМ лев- 
шюнн^то пропы’анду. Сельские лекторские 
объединения в Туганском, Шсгарском. Те. 
гулыдетском, Парабельском и ряде других 
районов работают неудовлетво/рительно. 
Ряд библиотек в Асйновсвокм. Бакчарскойс, 
Кривошепнеком и других районах ослабил 
свою р^оту, • +

Учасгннед плеиума тг. Перфмдьва, Ну- 
рапов и другие сделали ряд крнтич1ч;кл1 
замечаний в адрес бюро и «тлела пропа
ганды п агитации обкосяа ВЛКСМ, которые 
мало злкам.адись оюганиэацией культ>-рн« 
.массовой |Цаботы среди молодежи. цдохо 
освмамлшы о состоянии этой работа в 
районах.
1- 1тИо РЫСТУШ1Л ееаретарь обкома
lu l l 't  тов. Лукьянвнок.

Осужденным вопросам пленхи обко
ма ВЛКСМ ПРИНЯЛ соответствующие ио 
стацовлеиия.
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НА ЛЕСОЗАГОТОВКАХ И  СПЛАВЕ ЛЕСА

НА ТРУДОВОЙ ВАХТЕ
Йстчфическое постаттовдеосие ям ьско- 

го Шенума ЦК КПСС «О задачах 
по дальнейшему подъему промышленностя, 
техкичеобому лроагроссу и улучпьенто ор- 
ганизацпи пропзводства» вкгзвало повый 
яодтием трудовой л по.титической активно
сти среди лесоэаготовителой' Царбшчзкого 
леспромхоза.

На лесозаготовгтельлых дгунистах ши
рится социалистическое соревнование эа 
достойную встречу XX съезда КПСС. Мно
гие алелгрииилщикц, шоферы, сргкорубы

и механши здектростанггиЙ в зги jmH до
биваются высоких производственных по
казателей. На 130— 140 процентов вы
полняют свои сменные задания злектро- 
£пильщшс-и Павел Губин и Александр Зуев. 
Хорошо трудится на обрубке сучьев суч- 
кору'б тов. А. Окишева. Ее средняя выра
ботка в день достигает 8,20 кубометра. 
Шофер лесовозной машины Кирилл Ва- 
еи^тьен вместо 29 кубометров леса еже
дневно вывозит по 31— 34 к^'бометра.

Можем вывозить значительно больше леса
Вывозка леса на нашем дссовалхяши- 

тельном цунвте цроиаводптся по ^'зкоко. 
лейной желеаной дороге мотовозамн. Мото
возов и вагонов аа пункте вполне доста
точна. чтобы выполнить план вывоони. Но 
мы не справляемся с этой задачей: вы
возку ласа сдерживает погр^-зка. Дорога 
работаег круглые сутки, а ш н ррка лре_ 
весины веасгся в две смены, то есть 16 
часов. На верхнем скла..ге никогда нет 
.1ФУЖ0ЩЫХ вагонов. Как правило, мотовоз 
вроетаивает там 3— 4 часа.

Вот как. ващ)имер, обстоя.’»  дело 29 
июля. Мотовоз привез в лесосеку людей, 
обфатао мы должны были вести состав, 
груженный лесом. Но на ек,та-де не было 
ни одно«> погружещного вагона. Пока сме
на грузчиков бригады тс®. Ш}?ро'кова по
грузила 7 вагонов, был уже чае дня.

Погр^’зка шла медленно потому, что ча
сто выхолил из епроя злектрокран. Много 
В1реме1ги уходило и на его перестановку. 
Авточашика, на которой смонтирован 
кран, неисправиа, поэтому кран праходи- 
лось буксировать. В лесоп^тте есть но
вый кран «Январец», но он но исполь
зуется.

Второй состав в этот .день прузили еще 
дольше. Подобные простои мотовозов из-за 
плохой организации погрузки на в аш ^  
лесозаготовительном пгакте не .единичны.

Естественно, дорога работает плохо, и мы 
никогда не выводим даже того, что заго
товлено за день. Если бы погрузочньье 
срадства 1Работади не в две. а в три сме
ны, то простои техники резко бы сокра
тились.

Не1редкй слу'чаи, когда по вине погру
зочных бригад ПРИХОДИТСЯ оставлять на 
щ’ти груженные лесом вагоны. Поставишь 
такой вагон на путь, идущий к другому 
верхнему складу, и ждешь, чтобы погруз
ку произвели как следует. Но вместо того, 
чтобы эту работу сделать быстро, вагоны 
стоят по нескольку суток. Так, недавно 
6 1юуженых вагонов простояли на верх
нем окладе двое суток. Мы не могли по
дать туда порожняк, а из-за отсутствия 
его без дела простояла бригада грузчиков 
тов. Зайченко.
• Июльский Пленум ЦК КПСС указал, 
'гго важным резервом повышения произво
дительности тру.да является умелое ис- 
гюльэованпе техвики. Мы нмее<м все воз
можности до ми1кимума сократить простои 
машин и добиться вьшолнения установ
ленного задашня на калцые сутки и. сле- 
довательно. на каждый месяц.

А . СУРОВ,
водитель мотовоза Сулаатского песозагото-

вительноге п ун к та  Молчаневского лес
промхоза.

Убирать хлеб днем и ночью, 
не ослаблять заготовку кормов

ir

К а к  мы  работаем

Почему срывается план сплава древесины
Коллектав Сэ?10нов(жото сщдавното уча

стка в нынешнюю навигацию должен про
плавить 338 тысяч кубометров древесины 
в  доставить ее на Асиновский лесоперева
лочный комбинат. Задание вполне реаль, 
ное и для ушешного выполнения его есть 
все возможности^ На 15 июля от леспром
хозов нами уже было принято 310 тысяч 
кубометров леса. Сплавщики трудятся, не 
считаясь ни с временем, ни с погодой .̂ 
Несмотря в а  затяжную весну, пер»ичный 
саьяав был закончен в предельно сжатые 
сюоки. Во речкам Бухтуил, Петь и Кия к 
25 мая было достав.де®о на рейд Красный 
Яр 180 тысяч кубометров древесины.

Однаи» дальнейшее продвижение ш л  
недопустимо тормовитса. За май п июнь 
мы должны были втбуксиро©ать в Асано 
100 тысяч' кубометров древеснны, а от- 
буксироваэо только 59 чъ»яч. Не выпол
нено задание в  в пю.де. Наши пе1)едержи- 
вающие запани забиты лесом.

Почему же сфывается государственный 
план древесины? Главной причиной
является эедопу’стимо медленная оборачи- 
ваемоеть такелажа. Так, например, в ию
не такелаж прибыл к нам только в конце 
месяца. Поэтому мы могли отбуксировать 
всего 36 тысяч кубометров леса вместо-

; 57 тысяч по плану. Поступление такела
жа в июле совершенно прекратилось. 70 
тысяч кубометров леса обсохло на песках. 
Сплавным бригадам приходится затрачи
вать драгоценное время на перекатку ле
са. Не по-хозяйски расходуются громадные 
государственные средства,

Диренто.ра Асиновского лесоперевалочно
го комбината тов. Пушкарева и управляю
щего трестом «Орьлеоосллав» тов. Орлова 
ма.’ро бесоювоит создавшееся положение с 
буксировкой дрефесины.

Следовало бы не забывать, что в 1952 
году на нашем участке остава.тось к зиму 
80 тысяч кубаметров древесины. Для ^  
сохранения было израсходовано более 2 
миллионов рублей государственных 
средств. В нынепгнюю же навигацию мо
жет остаться в зиму 200 тысяч кубомет
ре®, если тт. Орлов и Пушкарев не при
мут действенных мер по бесперебойной от
правке такелажа.

Положение с огбуксщровхой древесины 
вызывает законную тревогу среди нашего 
коллектива.

П. Н А Н А Р У Ш Н И Н ,
начальник Симоновского , сплавного участ
ка АсиновскоЙ сплавной конторы.

П е р е с т р а х о в щ и к и
На рей.мх Уэть-Чулымской сплавной 

конторы 300 ты;'яч кубометров древеси- 
Hi,i. На Чнчка-Юдьском, У.1у-К>;£Ьском, 
Батурияскоы ощакных участках —  де
сять нлото*, с о-бщим объемом древесины 
25 тысяч кубометров, готовых к отправ
ке. Но нечем 5уус»ровать плоты.

Рейды Малая Юкса, Большая Юкеа, 
Лай, Улу-Юл црекратили работу' по на
бавке кошелей и ‘ формировке п-лотов по
тому, что пароходство не даст транспор
та.

Хуже того, некоторые !парвхо>ды и теп

лоходы отказываются брать сфе-рмирован- 
ные плоты. «А в.друг что одучится в пу
ти?» Так, например, команда парохода 
«Нарва» 17 июля не взяла п .»т объе.мом 
3.200 кубометров, тогда как все габари
ты соответствова.тп его пропла»у.

В июле ш  веем ревдаы пркдехал на. 
чальнкк Уеть-Чулымской ирисганп тов. 
Пндукаев, но по.ложе(нпе не иэмени.тось—  
плоты пощрежнему стоот на месте.

С. ЗАП Ь ЯН Ц ЕВ.

КОЖЕВНИКОБО. (По телефону). На уборку уроная 
иы аыахали в этом году за несколько дней до ее начала 
—• 18 июля. Опргабовали комбайн, устранили вое заме
ченные «едостатии.

В HbUsenniCTd году ат<ре(гат обслужнвантг 11 человек: 
2 тракториста, 2  насьшодш«а, 4  отгруочика зерна, кол- 

; нилыцкк и я с помощником. Вое члены airperara — комг 
; ооеюльцы. Они взялись за  дело с энтуадаздюм и гс^ят 
’ желанном показать образцы труда на уборке урожая. С 
■ ними я провел беседу о поставле1Шых партией и гграви- 
; тельсявом аадачах по увеличению валового сбора зерна,
; аиачешш в связи с этим борьбы с потеря.чи хлеба, важ

ности со1фашениа сроков уборки.
Члены агрегата взяли обязательство работать от зари 

: до зари, дневнущ выработку ра ко.\®байн довести до 30 
; гекта^в. Высокопроизводительной работы агрегата 

невозможно доЛгрьоя без четкой организации труда. Мы 
расатределнли между собой обязанности. Старишй возчик 

. тов. Шкунов А. огеечает за бесперебойную опрузку 
! зерна от комбайна на теме и обеспечезше агрегата пи- 
: тьевой водой. Старшая насьшщица зерна М. Ильина от- 
; аечает за состояние мешкотары, а Л. Харченко — за 
' очистку комбайна от пыли и грязи. На обязанноота коп

нильщика В. Иванова лежит правильное копнение соло
мы на поле. отвечает за исправную работу копнителя 
и принимает участие в техническом уходе за молотилкой, 

Я и мой помощник следим за состоянием агрегата. 
Такое распределение обязанностей, когда каждый че

ловек знает, что он должен делать, помогло нам о перво
го же дня добиться вьюокой проиэеодщелыюсти труда. 

Уборку мы начали 1 августа. В первый день, несмотря 
на то. что рожь бьыа ешэ зеленоватой, убрали 16 гек
таров, на второй день убрали 26 гектаров, на третий и 
четвертый день — по 26  гектаров, Ь&молот зерна 
14— 15 центнеров с  гектара. Но мы считаем, что это не 
предел, мы можем убирать хлеба за день еще больше и 
приложим для этого все свои силы.

Как организована работа агрегата? Строго соблюдается 
распорядок дня. В 6 часов утра — подъем, после завтра
ка проводим технический уход, с 9  часов утра начинаем 
работать. Обедаем в 3  часа дня, уждааем в 10 часов 
вечера, кончаем рг^ту обывдо в 2 часа ночи.

С утра работаем на первой скорости — хлеб влаяшый. 
По мере его подсыхания переходим на вторую скорость, 
а потом — на третью. Большую часть дня агрегат идет 
ва третьей скорости.

Зерно ночной уборки ссыпаем отиельяо, так как сшо 
наиболее влажное и требует хорошей п р осек и .

Для ночной уборки козлбайн оборудован 6 лампочками. 
Разгрузка бункера производится на ходу. Для учета 

работы мы ведем <н1ециальный журнал, в котором укз- 
зьюаетоя дата и часы начала работы за каждый день, 
дается краткая характеристика рабочего дня.

i^ p erax  работает по часовому графику. Но никаких 
заме(тов полей мы »е производим. Эту работу 
сконструированный мной гектаромер. На ком бате  
новлены также автоматические весы. Мы в любой ч ^

auaeiM, сколько гектаров убрано, сколько центнеров х.'геба 
намолочено.

Уборка урожая в нынешнем году требует особенного 
напряжения всех сил, оредсте колхозов и МТС. Ее надо 
цровести в максимально сжатые сроки, сохранить хлеб 
от потерь. Основная тяжесть уборки гюжится на шгечи 
комбайнеров.

Коллектив нашего агрегата стремится не только 
обеспечить постоянную дневную выработку в 30 гекта
ров. но и перекрыть ее- Уверены, что нам- удастся это 
сделать. Порукой этому — горячее стрв-мление всех нас 
быстрее убрать хлеб, внести свой достойный вклад в 
дело быстрейшего выполнения решений январского и 
июльского Пленумов ЦК КПСС, встретить XX съезд 
партии новыми успехами в труде.

3. ХОДОРЕНКО,
кошбайпер Чнлинской МТС Кожевниковского района.

БЕРЕЧ Ь ХЛЕБ ОТ П О ТЕРЬ
М0.1ЧАН0В9. (По твлеОюну). Миоголет- 

ней практикой доказано, что самые боль
шие потери зерна происходят от перестоя 
хжбов на корню. Нередко они досгерают 
5„„7 центнеров с гектара по ераинению 
со своевременно убранными участками. 
Решающим условном ликвидации потерь 
хлеба ям яется сокрзщенне сроков ^ р -  
юи урожая. Руководители колхоза «Стра
на Советов» хорошо знают згу истину.

Председатель колхоза тов., Миронов не 
так давно выступал ца совете Молчанов-> 
ской МТС с пространной речью о пользе 
сокращения сроков уборжн и заверениями 
о том, что нынче колхоз проведет уборку 
урожая без погорь. Но оказывается это 
только на словал, а ца деле совсем иное. 
Настала пора массовой уборки урожая, а 
колхоз не готов, к этой важнейшей сель- 
скохоеяйствонйой кампанки. Ремонт су
шилок еще не начинался. Не присттгшали 
здесь и к  подготовке крытых токов, под
товарников. Е.тинетвенная жагка-само- 
оброека не отремонтирована.

У прамения артели нет я е н ^ и .  как 
будет организована работа на уборке уро
жая, рабочего плана в колхозе нет. Кол
хоз простыми машинами не убрал ни од
ного гектара хлеба,

—  Комбайнами все уберем, —  заяв^ 
ляет бригадир впгорой полеводчеокоп 
бригады тов. Ефременко.

в СОДРУЖЕСТВЕ с НАУКОЙ И ПРАКТИКОЙ
f  в  нынешаем году коллектив рабочих. 

иил:екерно-техниче*ских работников и 
служащих завода .«Томкабель» немало по. 
[шботал над совершенствованием произ. 
родства, монтажом и освоением нового 
'1'пруд4)вания. разработкой более совершен
ных технологаческих процессов. В воло- 
ча.1ьном цехе изготовлена, смонтирована и 
сдана в экенлоатацию 6-шпульная сигар
ная крутильная машина, что позволило 
увеличить выпуск алюминиевых, медных 
проводов по сравнению с 1954 годом на 
СО процентов. В эмалировочном цехе пе- 
ргиланцрованы цроызводствеиные площа
ди, часть устаревшего оборудования заме- 
HvHa новым, а также модерошзировано 
|■r;uн f̂, кроме того, внедрены новые уни
фицированные рецептуры эмадьдакое.

В -результате комплекса этих мероприя- 
'цц выпуск эмалышоволоки увеличился 
та 20 1щкщснтав без расширения цроиз- 
;титвенной площади, произшдигелыюсть 
‘Уда рабочих в;йросла на 15— 20 аро- 

11,‘йгов. Значительный эффект дает раара- 
б.гтанная на заводе конструкция и техш- 
л >гия производства шланговых кабелей г, 
■ в лпченкым сроком службы. В обмоточ- 
дом цехе цроведен комплекс мероприятий, 
•мючающий реконструкцию части ма

шин, у.тучшенй0 технологии и другое. 
Бдагодаря этому в два раза увеличен вы
пуск дефицитных обмоточных проводов со 
с.складной изоляцией.

Все эти и доугие меросриятия способст- 
В)в:ии ые«от«юму улучшению экоиомиче- 
ских показателей предприятия, но они не 

-  решили коронных воггрс-:ов техниче
ского прогресса завода. Дело в том, что, 
стремясь совершенствовать производство, 
наш коллектав, как говорят, в-чри.кя в 
соб1’твенном соку. Мы нс учитывали до- 
стйже-ния науки и передовых предприя
тий. так как связь с практикой родетвен-

А. СУИКОВ
Директор завода „Томкабелъ"

ных заводов и научными учре-ждениячи 
была слаба. _

Июльский Пленум ЦК КПСС доставил 
перед 1работнивами промышленности новые 
ответственные задачи по дальнейшему 
подъему промышленности, техническому 
прогрессу и улучшению организации про, 
изводства. Пленум ЦК КПСС обязывает 
фуково.хите.’юй предприятий, партийные, 
профсоюзные организации всемерно по. 
вышать технический уровень произ
водства, повсеместно инодрятъ все 
новое, щюгрессивное. Чтобы успеш
но решить эти задачи, необходимо все
мерно внедрять R производство достиже
ния науки и техники, передовой опыт. 
Большую роль в этом деле играет творче
ское содружество ученых и щюизводствен- 
никовчграктиков.

Мы на собственном примере убедились, 
что творческое содружество заводских кол. 
лективов. крепкая повседневная связь их 
с научно-иссдедовлтельскими учрсж.дения- 
ми способсгвует лучшему внедрению в 
производство достижений науки, техш1ки 
и практики, успешному движению впе
ред по пути технического прогресса.

Коллектив нашего завода установил 
связь с некоторыми родственными 
щюдприятпями. Благодаря этому мы име
ем возможность учиться у передовиков и 
передавать им свой лучший опыт. У нас 
применено немало денных технических 
нововведений, освоенных на .lipyrnx ка- 
^ ь н ы х  заводах. В свою очередь опыт 
прЕМвнеаия шшой технологии изготовле
ния проводов со стеклянной изоляцией на 
су’ществугощем оборудовании, разработан
ный в нашем коллективе, получил распро

странение в кабельной лромышлевностн 
етралы,

В интересах дальнейшего укрепления 
постоянной творческой связи, организации 
В1ааимной технической дюнсудьтации и 
взаимоотомощи наш завод задиюадл до
говор производственного сотрудничества и 
обмена техническим опытом с ^paльcким 
дсабельным заводом. Этим договором пре
дусматривается не только организация об. 
мена опытом, но и практическое осущеет- 
вд-ение важнейших технических мевмшрия- 
ТЦЙ по обоим закхдам.

Оба коллектива обязались систематиче
ски обмениваться опытом работы по во
просам внедрения новой техники, уеовер- 
шенстаовання технологии, улучшения ка
чества продукции, повышения производи
тельности труда, а также опыта работы 
передовых рабочих-новаторов производст
ва. Для этой цели решенп организовать 
постоянную взаимную письменную кон
сультацию по всем вопросам, касающимся 
новых технических усовершенствований, 
црово.тимых на заводах, практиковать 
взаимное посещение обоих заводов инже
нерно-техническими работниками и ncipe. 
допйками производства. На.ме'1ено обме
ниваться темниками рационалиэат01ра и 
изобретателя, рационализаторскими пред.
ЛОЖЙНИЮГИ.

Завод «Уралкчгбель» обязался оказывать 
конкретную техническую помощь нашему 
заводу в проектировании, монтаже и пуске 
поточно-автоматической линии по произ
водству ррвиБовых смесей, а  мы поможем 
заводу «Уфалкабель» в ши>ектированин, 
монтаже и пуске в эксплоатапию апюгата 
непрерывной вулканизации. Кроме этого, 
оба коллектива будут обмениваться образ
цами вьш^’скасмых изделии для опреде- 
дениа качества продукции.

В ot‘yu№i“nufHmi этого договора сделано 
начало. Недавно уральцы посетя.дв наш 
завод. Приехали директор еа;вода гов. Ку-

Не думают вести уборку урожая про
стейшими машинами и в других полевод
ческих бригадах.

Падеясь на комбайны, правление airre- 
ли. однако, ничего не сделало для того, 
этобы соддать нормальнь1е условия для 
работы K<xM6afiBtepaM. Комбайновые агр.ега^ 
ты людьми не укомплектованы. Комбайны 
не оборудованы выгрузными, шнеками, а 
в колхозе еще нет ни одной бестарки для 
оггруяки хлеба.

Комбайнер тов. Алтурмесов 3 августа 
начал косовицу с неукомпле1яч>ваввым 
агрегатом. Поля для рзооты комбайна не 
подготовлены.

На следующий день тов. Алтурмесов 
был вынужден остановить агрегат.

Работа комбайновых агрегатов сдержи
вается правлением и бригадирами поле
водческих бригад и по той причаде, что к 
приему зерна не готовы . eymH.iiK'H. В 
третьей полеводческой бригаде в новой 
суши.гке нет печи. Кроме этой сушилки, 
зерно еушэть в бригаде негде. Некуда его 
и временно раэместэть, так как не додго- 
товаены крытые тока и нодтоварники.

В прошлом году в колхозе хлеб отво
зился прямо от комбайна без. учета —  не 
бш о йесов,. Не обеспечены ими комбайно
вые агрегаты и нынче. В третьей поле
водческой бригаде, например, имеются 
только одни весы, и (Находятся они в кла
довой.

ранов. начальник конструкторского бюро
тов. Солодилов. главный механик тов. 
Литман и другие. На заводе «Томкабедь» 
проведено заседание техническо1го совета. 
Был обсужден доклад директора Ураль
ского завода тов. Куфанова об устройстве 
и оаыте зкеплоатаЦ|и;и поточно-автомати
ческой линии.

Поточная система в кабельной промыш. 
лекностй, впервые осуществленная на 
Уральском заводе, является серьезным 
техническим достижением п дает большой 
экономический эффект, гак как способст
вует повышению качества продукции,
уво. тичению проиэватптельности труда н 
экокооши материалов. Обсуждение этого 
вопроса вьгавало большой интерес у ра
ботников нашего завода. Мы решили с 
помощью уральцев внедрить это новше
ство у себя на предприятии.

Значительный эффект дало укрепление 
тнжзводстренного содружества завода с 
коллективом научно-'Нссле.и>вателы:кого 
института кабельной про-мышленностп. В 
институте выросли молодые и способные 
кадры научных работников, которые 
успешно решают важные задачи по раз
работке н внедреотню различных техниче
ских и тех.но.топ1ческа1х усовершенствова
ний в кабельной промышлеваюеш.

Тематический план работы пкстптута 
тесно связан с основными вопросами тех
нического прогресса кабельных заводов и, 
в частности, нашего завода. Большинство 
работ ШР0ИЗВО.ТИТСЯ на его производствен
ном оборудовании и в тесном содружестве 
с инженерно-техническими рабзтниками. 
lilHO-rHo мероприятия внедрены в произ
водство и дают хорошие результаты.

Освоено производство обмоточных про
водов диаметром 0,20 миллиметра и выше 
с капроновой изоляцией взамен натураль
ного шелка. Опытная партия этих прово
дов была испытана на заводе «Сибэлекиро- 
мотор» и показала положительные резуль
таты. В этом году производится массовый 
ь-ыпкк этих проводов. Благодаря этому 
расход натурального шелка сокращен бо-

При же.тании в колхозе можно было ме
ханизировать очистку зерна —  есть мо
торы, но трансмиссии еще не смоятиро- 
ваны, не подготовлены к работе и сами 
зерноочпетительные машины.

Неорганизованность, безответственное 
отношение к  порученному делу со сторо
ны бригадиров полеводческих бригад и 
председателя ко.тхозд тов. Миронова при
вели Б недоцустямой затяжке начата 
уборочных работ. Пройдет еще несколько 
дней, и  хлеб начнет осыпаться. Уже сей
час рожь на отдельных участках перезре
вает. Колхоз понесет огромные потери 
зерна от перестоя и осыпания посевов на 
корню.

у  правления артели и  председателя 
тов. Миронова нет тревоги за создавшее
ся положение.

Январский Пленуч ЦК КПСС особенно 
подчеркнул, что решающим условием 
борьбы с потерями является сокращение 
сроков уборкц урожая. Руководителям 
колхоза «Страна Советов^ следует не на 
словах, а на доле выполнять эго указа
ние партии U правительства, принять все 
меры к тому, чтобы предотвратить огром
ные потери хлеба от осыпания зерна на 
корню.

i П. ПОПОВ.

Сеноуборка будет закончена 
в ближайшие дни

ТУГАН. (По телефону). На полях кол
хоза имени XIX партсъеэда полным ходом 
идет заготовка кормов. Колхозники стре. 
мэтся до начала маосовой уборки зерш)- 
вых культу'р завершить в основном заго
товку сена.

—  Нынче СКВ» у нас хорошее, клевер
ное, —  говорят колхозники.

Они трудятся, не покладая рук, так 
как знают, что обилие кормов это 
ключ к резкому подъему продуктивности 
общественного животноводства. Метчик 
Андреи Тимощенко дает самую ^«нювую 
выработку. Он сметал уже более 350 цен
тнеров сена. Хорошо работают метчики 
ТУ. В. Алиферов, А. Давыдов и другие.

Усиленными теасцама ведется косовица 
трав. Машинист конвой сенокосилки 
И. К. Колбас, косари А. Рослякова, 
Е. Колбас. Е. Свириденко ежедневпо да
ют вькокую выработ«1у.

В колхозе скошено около 700 гектаров 
трав и Заскирдовано свыше 5 тысяч 
цошгееров высоаюсканественвого сена. Зел. 
ХО0 зашгмает второе место в районе по 
заготовке грубых кормов.

Ныиче скот в колхозе будет в изоби
лии обесиечен кормами. .Кроме сена, кол
хозники заложили тысячу тонн силоса из 
дикорастущих трав, на силос будет зало
жена к}журуза. А . Б А ТУ Р И Н .

Высокими темпами
ПОДГОРНОЕ. (По телефону). В еорев. 

Еованни колхозов райсша на заготавке 
кормов первенство прочно удерживает 
колхоз имени Дэержннского, где план за
готовки кормов вш олнен да 60 процен
тов.

Па заготовке кормов здесь ежедневно 
за1нятч> до 120 колхозников. Работает 5 
(КОЖНЫХ сенокосилок, один тракторный аг
регат, много колхозников ЕОСЯГ сено 
вручвую.

Хорошо работают тракторист Калабин п 
машинист тракторной сенокосилки ^рн ев . 
Колхозники Акуло(в, Федяев, Жиркин, 
Го|рбшов и другие еисгомагически дают 
по 150— 170 процентов дневной нормы.

Колхоз заложил более 700 . тоня сшло- 
са, заканчивает облицовку траншей для 
силосования початков кукурузы.

Правильно организован 
труд колхозников

в  колхозе имени Огалина, Чаннсюого 
района, первенство в соревновании на за- 
готов-ке кормов держит бригада то®. Лу
ценко. Она больше других заготовила 
силоса, успешно ведет (восовицу трав на 
сено.

На заготовке силоса тов. Лущенко соз
дал звенья, в кото-рые входят 2— 3 ко
саря, сгребальщйк, накладчик и возчик 
травы. Такая система организации труда, 
когда заготовка травы для силоса ведет
ся по кустарникам, обочинам дорог, себя 
полностью оправдывает.

В бригаде хоаюшо организован учет 
труда и силосуемой массы. У силосной 
ямы трава перед закладкой обдаательно 
взвешивается, и в зааисшости от ее коли
чества колхозникам начисляются трудо
дни. Это даст возможность установить 
точное количество заготовленного корма. 
Когда был введен этот порядо(к, произво
дительность труда возчиков повысилась в 
полтора— два раза. Если раньше возчик 
за день подвозил на лошади 3— 4 центне. 
ра травы, то теперь подвозит не менее 
6— 8 центнеров.

Косари тт. Харитонов, Азоле, Люди, 
Ирбпттэ и'Рекис выкашивают по 0,45—  
0,50 гектара трав. Хорошо работают 
возчики-накладчики тт. Црытков, .\,ма. 
лпя Отто, Лайма Прбпттэ, подгребщица 

1М. Вечер и другие.
‘ А. ФЕДО РЕН КО .

лее чем на одну тонну в год и сэконом
лены десятки тысяч рублей.

В производстве эмалевых проводов раз
работаны и освоены единые рецеитуры 
изоляционных лаков, что позволило уни
фицировать технологачеокий процесс, зна
чительно улучшить качество дцюдукции, 
сократить отходы и пО'Выспть лроизводи- 
тельность труда. Эта работа проведена за
водом также совместно с филиалом инсти
тута.

(Кбобщел опыт эклплоатации-усовершен. 
ствовадшой закрытой системы подачи лака 
на эмадьстанки. разработанной на заводе. 
В этом дело (исазана те.\'Н1гческая помощь 
ряду других кабельных заводов, что при
вело к значптельно.му сокращению расхода 
материала и повышенню качества прово
дов.

В настоящее время разрабатываются 
конструкция и технология изготовления 
ш.ъшговых кабелей для тарфяной шюмыш- 
ленносги с учетом специфических трсбо. 
ваний к их качеству. Разрабатывается 
также те.хдюлогая усовершметвованных 
ко1>абельных кабелей, причем часть прове- 
.денной опытной работы подтвердила в л - 
можность значительного иовышения их 
эк4.‘ллоатационных качеств.

Работники филиала пересмотре.ти техни- 
ческин проект нового эмалировочного це
ха нгопел) завода с учетом максимального 
внедрения новой техники, усовершенство
ванной технологии и поточной организа
ции производства. Новый цех будет выну, 
скать провода высокой прочности, не тре_ 
бующие д(гао.1Ннтелы«) волокинстой изо
ляции. Кроме того, предусматривается ав
томатическая регулировка режима эмали, 
роваяия, централизованная система пода
чи лака и 1РЯ.Т других мерояриятий.

Институт принимает активное участие в 
проектиюовании. монтаже и освоении агре
гата п-ецрерывной вулкедшзадии и поточ
но-автоматической линии по изготовленню 
резиновых смесей.

Таким обр.дзом иаучпо-технкчеекое со
дружество филиала института с коллекти

вом завода носит целеустремленный прак
тический характер, содействуя успешному 
разрешению ряда важных производствен
ных npooneiM в кабельной промышленности 
II новых задач, стоящих перед коллекти. 
вом нашего завода.

Скщужестао коллектива Тооккого ка
бельного завода с Уральским заводом и 
ш»тигутч>м уже дает свои замечательные 
результаты. На заводе ооэданы реальные 
условия для досрочного завершения пя- 
шлетаего плана.

В эти дни на заводе развертывается 
массовое социалистическое еореанованпе 
в честь XX съезда КПСС. Коллектив пред
приятия взял на себя социалистическое 
обязательство —  завершить пятидетнее 
задание досрочно, в ноябре 1955 года. 
На заводе развернута борьба за быстрей
шую ликвидацию серьезных недостатков 
в работе. Надо покончить с невыполне
нием планов по снижению себеетоимости, 
по номенклатуре из|делин, добиться ко
ренного улучшения матефиально-техни- 
ческого снабжения, наладить ритмичную 
работу каждеач) цеха и всего завода в це- 

В решении этих задач мы будем 
всемерно использовать пололштельный 
опыт друтих коллективов, перенимать 
.тучщие методы ор^андзаади производства, 
технической учебы ка-дров н г. д.

Мы намечаем наладить действенную 
творческую связь заводского коллектива 
с сотрудниками научных и технических 

‘ учреждений и пебны х заведений Томска 
с те>г. чтобы еще успешнее и быс-ирее ре
шать текущие и перспекташше вопросы 
развития производства и техническ(Н’о 
прогое^^л.

Произво-ктвенное содружество кодл(ж- 
7UB0® Томского и Уральского кабельных 
заводов, а также научно-исследоватедь- 
окого HHCTHTi'Ta явится тем важным 
оредством. которое позволит успешно ре
шить за,гачн. поставленные июльским Пле
нумом ЦК КПСС.



К Р А С Н О Е  З Н А М Я

Прибытие моряков советского танкера 
„Тз?апсе“ в Москву

5 ш у с т а  в М<кп1В7  прибыли 29 мо
ряков из команды советского танке
ра «Туапсе», который больше года назад 
незаконно был захвачен военным судном 
южнее острова Тайвань в открытых во
дах, контролируемых военно-морокими си
лами США.

Среди п ^ ьгв ш п х  —  капитан танкера 
«Туапсе» В. А. Калшпга, его помощники 

Кузнецов. Б. А. Меркулов, П К Го- 
гойец, стрш лй механик А. С. Беспалов 
боцман П Я. Яковенко, матросы Я. я ’ 
Павленко, Н. Д. Федеров, В. Г. Небесный 
н другие.
^ Н а  Внуковском авродроме моряков 
«•претили: зпгнистр морского флота В Т. 
^ а е в ,  его заместители, представители 
йосковскои общесгвенности, пионеры сто- 
.тнцы, а ^гакже родные, близкие и знако- 
мые приоывшнх членов команды танкера 
«Туапсе».

Дружньпги аплолпечентами был встре
чен выход моряков из самолетов. Морякам

1 преподнесли много цветов.
I На состоявшемся митинге выстулгили: 
начальник политического управления Ми
нистерства морского флота В. Ц. Румян
цев, заместитель министра морского фло
та Н. Н. Долинский, председатель ЦК 
профсоюза рабочих морского и речного 
флота А. И. Коэткнн. Они тепло приветст
вовали верных сынов советской Родины, 
освобожденных из чанкайшистских за
стенков.

С ответным словом выступил капитан 
танкера «Туапсе» В. А. Калинин. Он за
явил:

Мы перенесли много тру,дностей в 
концентрационных лагерях Чан Кай-ши, 
но стойко вы'держалн их. И это потому, 
что нет и никогда не будет такой силы, 
которая смогла бы хоть сколько-нибудь 
поколебать любовь советского моряка к 
своей люонмой матери-Родине.

(ТАСС).

Первдовые предприятия Албании
ТИРАНА. 6 август». (ТАТО). Газеты 

О11ушикова.тн постаноменпе Совета нвни. 
стров Нароиой Республики Албании о 
присуевдвши переходящих красных зна- 
мен победителям социалистического сорев 

. нования за второй квартал 1955 года" 
онаменз прпсу'ждены нефтедобывающему 
предприятию в городе Пат-ос, выполщгв- 
шему план на 110,5 процента и снизив
шему себестоимость продукции на 16,5

процента; цементному заводу им.
В- Ленина во Влоре, давшему стране 

на оУ,5 процента цемента больше, чем 
было предусмотрено заданием; государст
венному сельскому хозяйству «Красная 
звезда» Тиранекой области, добившемуся 
.хороших показателей в весеннем севе, в 
развитии^животноводства и овощеводства; 
лаваиской МТС и др:^тим предприятиям 
страны.

Воскресенье, 7 августа 1955 г. iN* 155 (9751)

Американская сельскохозяйственная 
делегация в Ростовской области

в Амстердаме построен рефрижератор 
ДЛЯ Советского Союза

ГААГА, б августа. (ТАСС). Вчера в Ам
стердаме состоялся спуск на во.ту судна—  
рефрижератора «Балтийск» водоизмеще
нием в 5.400 тонн, построенного для Со
ветского Союза голландской фирмой 
«Версхюде».

На церемонип спуска присутствовали 
директор -----

СКИХ сношений министерства экономики 
Юллатшш Топпема, президент судострои
тельной фиршы «Версхюде» Адриан, пред
ставители др^тих судостроительных фирм 
и деловых кругов Голлавдии, посол СССР 
в Голландии С. П. Кирсанов и тортовый

ущравленля внешнеэкономнче-' представитель СССР Е. П. Гуров.

Резолюция международной конференции 
ученых в Лондоне

.ТОНЮЯ. 6 августа. (ТАСС). Закончив
шаяся вчера международная конференция 
ученых, посвященная изучению проблем 
атомной энергии, приняла по предложе
нию английского ученого Бертрана Рассе
ла общую резолюцию. Как сообщил Рас
сел, во время обсуждения с совотскими 
делегатами лостравки, внесенной ими в 
резолюции, он и  советские ^'ченые приш
ли к единодушному согласию о необходи
мости изменить редакцию этой резолюции.

В общей резолюции конференции гово
рится, что, поскольку применение ядерно.

го оружия грозит человечеству неисчисли
мыми бедствиями, участники ко-нференцип 
призывают правительства всех стран ми
ра «осознать и публично признать, что 
мировая война не может способствовать 
осуществлению их целей», и  требуют 
«полного н открытого изучения последст
вии недавних научных открытий для все
го человечества», а также «урегулирова
ния всех спорных международных вопро
сов мирным путем».

Резолюция была принята 
П утникам и конференции.

единогласно

Митинг в Пекине
ПЕКИН. 5 августа. (ТАСС). К.гв пере

дает атептство Синьхуа. сегодня в Пе- 
кине состоялся митинг представителей 
различных слоев населения города в под
держку международной конференцип за 
за1прещение атомного п водородного ору
жия, открывающейся б августа в Хиро
симе. В митпнге приняло участие около 
1.500 человек.

Председательствовавший на митинге 
заместитель предс^'дателя Китайского на- 
РО.ДПОГО комитета зашиты мира Чэнь Шу- 
тун заявил, что китайский народ привет
ствует борьбу японского народа против 
атомного и водородного оружия. Затем с 
речами выступили председатель китай
ского общества Красного Креста Лн Дэ- 
цюань, заместитель председателя китай

ского комитета содействия развитию меж
дународной торговли Лэй Жэнь-минь, 
Ч.16Н президиума исполкома Всекитайской 
федерации профсоюзов Ли Се-^.

На митинге выступили также находя
щийся в Китае ирезидент Английского 
комитета защиты мира и председатель 
Международной ассоциации юристов-демо- 
кратов Деннис Ноэль Нричт и замести
тель генерального сеторетаря комитета 
связи сторо'ннико'в мира стран Азии и 
Тихого океана Тиго Камеда.

В резолюции, принятой на митинге, 
говорите*, что 600-мпллионный китай
ский народ вместе со всеми миролюбивы
ми народами мира решительно выступает 
за запрещение атомного и водородного 
оружия.

РОСТОВ-на-ДОНУ, 5 августа. (Спец, 
корр. ТАСС). Сегодня американская сель
скохозяйственная делегация, разбившись 
на две группы, знакомилась с сельским 
хозяйством Ростовской области.

В Азовскую МТС делегация отправи
лась по Дону на катере. В порту Азов го
стей тетьло встретили сотни местных жи
телей, работники МТС во главе с дирмь- 
тором В. И. TirMKHHbEM. Из' порта в Азов
скую МТС делегация проследовала на ав
томобилях,

В. Тимкин сообщил гостям, что Азов
ская МТС обслуживает 8 колхозов, имею
щих 49 тысяч гектаров пахотной земли. 
Станция располагает 116 тракторами, 54 
комбайнадги, ремонтными мастерскими. 
Делегаты задают мно'жество вопросов. Они 
приходят в изумление, узнав, что комбай
неры зарабатывают за период уборки зер
новых до 6— 7 тысяч рублей деньгами п 
по 250— 300 пудов пшеницы. Из ответов 
на свои вопросы гости узнают, что трак
тористы и комбайнеры заняты работой 
круглый год, имеют собственные дома и 
нндиви,туальные земельные участки. Ди
ректор МТС сообщает делегатам, что тро
им комбайнерам станции присвоено звание 
Героя Социалистического Труда за их че
стную без^жорнзненную работу. Гости де
тально интересуются организацией отдыха 
детей рабочих п  узнают, что дети ра^чих 
не только отдыхают в детских садах, по 
многие из них выехали на лето в  пионер
ские лагери, детские дома отдыха и сана
тории в Крыму п на Кавказе.

Вместе с работниками МТС гости от
правляются в колхоз «Победа», который 
обслуживает машинно-тракторная стан
ция. Здесь они получили возможность де- 
тазьно ознакомиться с системой орошения 
полей. В колхозе «Победа» искусственно 
орошается тысяча гектаров, занятых ку
курузой, подсолнечником и другими куль- т̂ щами.

Председатель колхоза имени Сталина, 
Аксайского района, Е. М. Шаповалов по- 
к азм  гостям многоотраслевое хозяйство 
этой артели. Члены делегации побывали 
на полевом стане, на току, осмотрели вы
сокоурожайные поля кукурузы, механизи
рованную свиноферму и новый механизи- 
ровапный четырехрядный коровник, пост
роенный из железобетона.

Во время осмотра хозяйства, которое 
гостям в общем понравилось, члены деле
гации высказывали колхозникам свои 
критические замечания и пожелания, от
носящиеся и к некоторым другим хозяй
ствам. В частности, фермер Кларк удив
лялся, почему после комбайновой уборки 
колхозникам приходится еще дополнитель
но очищать зерно па току —  допускать 
непроизводительные затраты.

—  Повидимому, —  обратился он к  со
провождавшему делегацию директору заво
да «Ростсельмаш» тов. -Донцову, —  ваш 
завод выпускает еще пе вполне совершен
ные машины. У нас после комбайна зер
но не очищается.

Во время пре(бывания па заво,де «Рост
сельмаш» гости осмотрели основные про- 
взводст’венные цехи, наблюдали эа сборкой 
комбайнов и другими производственными 
процессами. Директор завода Е. Н. Дон
цов и главный конструктор А. А. Исаен- 
ко сообщили членам делегации, что в этом 
году предприятие выпустит четыре тыся
чи зерновых и кукурузных комбайнов, 
большую партию тракторных безотваль
ных плугов для обработки почвы по мето
ду Мальцева к  много другой сельскохо
зяйственной техники.

В эксперюгентальном цехе руководители 
завода показали гостям образцы созданно
го заводскими конструкторами и прогаед-^ 
шего государственные испытания более 
мощного и  экономичного комбайна «Ста- 
линец-8», приспособленного для уборки 
всех культур, для косовицы полегших 
хлебов, для работы на косогорах. Эта ма
шина roieeT механизированный копнитель 
и л^штие удобства для комбайнера и его 
помощника. Гостей заинтересовал также 
образец универсального комбайна «Стали- 
нец-6» с приспособле1Нием для уборки ку
курузы.

Во всех цехах рабочие горячо привет
ствовали делегацию.

В Ростовском облисполкоме состоялся 
прием в честь американской сельскохозяй. 
ственной делегации. Ярием прошел в об
становке исключительной сердечности и 
дружбы.

Сегодня вечером делегация отправилась 
по Дону и  Волго-Донскому судоходному 
каналу в Сталинград.

Заявление Эдгара Фора в Национальном 
собрании

П.\РЯЖ. 5 августа. (ТАСС). На сегод
няшнем заседании Национального собра
ния глава французского правительства 
Эдгар Фор выступил с заявлс1нием по об
щеполитическим вопросам.

Остановившись сперва на результатах 
по.титики правительства в экономической 
области, Фор затем перешел к В'Нешнепо- 
литнческии проблемам. Французское пра
вительство, заявил Фор, проводило и тгро- 
водпт внешнюю политику в двух направ
лениях: в направлении «организации бе,э- 
опасности» и в направлении обеспечения 
международной разрядки. В этой связи 
Фор коснулся итогов Женевского совеща
ния Глав Нра'Вительств четырех держав. 
«Значение Женевского совещания, —  ска. 
зал он, —  должно быть оценено с учетом 
самого факта его созыва, первых достит- 
■Hj'Tbix результатов и открытых им 
перспектив».

Отметив, что эта встреча позволила 
Главам Правительств четырех детжав и их 
министрам иностранных Дел установить 
между собой непосредственные контакты 
и провести «лойяльные переговоры». Фор 
подчеркнул, что результаты этих первых 
переговоров выражены не только в Дирек. 
тивах, данных Главами Нравительсгв сво. 
им министрам иностранных дел. Прогресс 
уже достигнут по всем пунктам повестки 
дня Женевского совещания, заявил Фор. 
«В частности, были признаны желатель
ность плана безопасности для Европы или

На V Всемирном фестивале молодежи 
и студентов

ВАРШАВА, 5 августа. (ТАСС). Сего
дня утром многочисленные представители 
молодежных делегаций на фестивале со
брались в це(нтральнрм парке культуры и 
отдыха для посадки деревьев на «Аллее 
|Дружбы». Собравшихся тепло тгриветство- 
вал секретарь Всемирной федерации де
мократической молодежи Чэнь Ли-энь. Он 
отметил, что посадка деревьев руками 
молодых посланцев разных народов бу
дет символизировать мирный тр^'д, друж
бу и единство молодежи в борьбе за свя- 
щешое дело шира.

Молодежь дружно взялась за посадку 
голубых елей, и уже через полчаса в 
парке появилась новая аллея— аллея 
дружбы международной молодежи.

В различных районах Варшавы, как в 
накануне, происходили встречи молодежи 
по профессиям. В театральных залах и на 
площадях продо.тжались концерты и вы
ступления групп художественной самодея- 
тельноста.

В гостях у советской делегации побыва. 
ли сегодня делегация итальянской и не
мецкой молодежи.

Пресс-конференция президента Эйзенхауэра
ВАШИНГТОН, 5 августа. (ТАСС). Прези

дент Эйзенхауэр вчера начал свою пресс- 
конференцию. Ко-ротко остановившись на 

J^alбoтe, поделанной сессией конгресса 
84-го созыва. Эйзенхауэр указал, что в 
области внешней политики конгресс про- 
де(мопстрироюал полную зроддержку двупар
тийного подхода к  'Проблеош внешней по
литики.

Когда его попросили высказаться по 
поводу выступления Н. А. Булганина на 
третьей сессии Верховного Совета СССР о 
предложении Эйзенхауэра касательно обме. 
на военными планами, Эйзенхауэр сказал, 
что. насколько ему известно, премьею-ми. 
нпстр Булганин сказал лишь. что. по его 
мнению, советские предложения по поводу 
разоружения от 10 мая являются более 
реалистичными.

Президент Эйзенхауэр сказал; «Я думаю, 
судя по его точным выражениям, что. по 
его мнению, предложение от 10 мая с со
держащимися в нем положениями относи
тельно инспекции было более реалистич
ным, чем сделанные мною предложения. В 
Женеве, говоря неофициально, я  указал, 
’гго если они доверяют подобной системе 
инспекции, то нас это устраивает: мы оо. 
гласимся и на то и на другое. П вот я 
предложил: примем и то и другое».

Президент Эйзенхауэр сказал, что он не 
расценивает заявление Н. А. Булганина 
как свидетельство того, что Булганин 
захлопнул дверь, не оставив возможности

Женевского совещания четырех держав 
подняли более или менее широкую грушгу 
вопросов, которые должны быть обсуждены 
четырьмя министрами иностранных дел в 
октябре. Он снова повто1рил. что заявление 
премьер-министра Булганина не исключа
ет вoз̂ iI0жпocти дальнейшего обсуждения 
вопроса о контроле в области разо!руженяя.

На просьбу подтвердить сообщения о 
том. что Соединенные Штаты намеревают. 
ся представить на обсуждение совершенно 
новую программу в области разоружения, 
Эйзенхауэр сказал, что правительство по
стоянно работает над этой проблемой и что 
в этой области постоянно возникают ка_ 
кяе-то новые идеи. Он добавил, что пред
ложение, сделанное им в Женеве, было 
лишь началом и можно ожидать, что будут 
представлены какне-то новые предложения, 
но ни одно из них не должно рассматри
ваться как окончательное.

На просьбу дать оценку характеру ны
нешних китайско-американских перегово
ров в Женеве Эйзенхауэр сказал, что эти 
переговоры затрагивают вопрос об осво
бождении граждан и Соединенные Штаты 
не собщ)ан)тся обсуждать вопросы, затра
гивающие их друзей, в отсутствие этих 
друзей.

На вопрос о возможности neperoBoipoB 
между Китаем и Соединенными Штатами 
на самом высоком уровне Эйзенхауэр ска. 
зал, что сейчас слишком рано говорить о

для переговоров в этой области. Он лоба |">®ешании на самом высоком уровне и о 
вил. что на Женевском совещании было 
положено лишь нача;1о обсуждению этой 
проблемы.

Отвечая на вопрос, касающийся выступ
ления премьер-министра Булганина, прези
дент Эйзенхауэр сказал, что участники

для части Европы. 1гре.тполагающего обя
зательство не прибегать к силе, связь 
между проблемой воссоединения Германии 
и проблемой безонасностн, необходимость 
приступить к этому воссоединению, общая 
ответственность, которую несуч* в этом 
отношении четыре державы, представлен
ные в Женеве; желание выработать про- ПАРИЖ 4 августа СТАШ И илттт. пя 

позволяла 4 августа в Совете республики Франции 
бы высвободить огромные ресурсы для закончп.тись '   ̂ ^ ^

последствиях китайско-американских пе. 
реговоров в Женеве. Эйзенхауэр отметил, 
что, каж указал государственный секре
тарь Даллес, нынешни© китайско-амери
канские переговоры могут привести к со
вещанию дгинистров. но не к  совещанию 
на самом высоком уровне.

в Совете республики Франции

экономического и социального развития 
слаборазвитых районов: возможность раз
вивать отношения между Востоком и За
падом, облегчая общение между людьми и 
обмен идеями и товарами.

Несомненно, продолжал Фор, все эти 
проблемы не были разрешены, но 
никакой проблемой не пренебрегали. Же
невское совещание будет продолжено на 
другом уровне, чтобы найти конкретное 
решение по этим разлрг'тным пунктам. Оно 
уже продолжается. В настоящее время 
имеет место встреча между представителя
ми американокого правительства и Ки
тайской Народной Республики. Маршал 
Булганин и Хрущев были официально 
приглашены приехать в Великобританию. 
Пинэ и  я получили от Советского прави
тельства приглашение участвовать в пе
реговорах в Москве.

Мы согласились принять это приглаше
ние и отправиться в начале октября».

Заключительная часть заявления главы 
правительства была посвящена северо-аф
риканским проблемам.

дебаты по законоироекту о 
ратификации ф'ранко-тунисских соглаше. 
ний о предоставлении Тунису «внутрен
ней автономии», подписанных в Париже 
3 июня.

Как известно, эти соглашения, уже 
одоб1ренные Национальным собранием, не 
вносят существенных изменений в харак
тер отношений между Ф|ранцией и Туни
сом. О.тнако представители больш1ШСтва 
партий, участв>'ющпх в национально-ос
вободительном движении ту'нисского наро
да. высказались за одобрение этих coirna- 
шелнй, указав, что рассматривают их как 
некоторый шаг вперед на пути к дости
жению независимости Туниса.

В то же время представители фран. 
цузских клтонпальньгх кругов выступили 
против соглашений, упрекая правительст
во в «излишней уступчивости». В ходе 
дебатов особенно резко критиковали фран. 
кю-туниескпе соглашения Пюо и Колонна, 
представляющие в Совете реопубликн

французов, проживающих в Тунисе.
Выступивший в первый день дебатов 

председатель комиссии по иностранным 
делам Совета республики Ма1юель Плезан 
призвал ратифицировать соглашения.

На вчерашнем вечернем заседании Со
вета республики председатель совета ми
нистров Эдгар Фор заявил: «Пора покон
чить, —  сказал он, —  с •пpeдcтaiвлeявeli  ̂
об отношениях, основанных на силе. Это 
устаревшее понятие, и  оно может оказать
ся опасным. Уже давно мы обещали пре
доставить Т)-нису внутреннюю автономию; 
таким образом, вопрос, который стоит пе
ред намп, не нов, и трудно себе предста
вить, кчтк сможем мы отказать сегодня в 
том, что обещали вчера... Во всяком слу
чае, мы никогда не сохраним с помощью 
силы существующее положение дел в 
стране, которая, как вы помните, не всег
да бы.та французской».

В результате голосовання, закононроежт 
о ратификации соглашений был одобрен 
254 голосами против 25.

Зам. редактора С. А. КР ОП АЧЕВ .
Т Е А Т Р

Летний театр городского сада

9 — 10 августа — вечера балета соли
стов Государственного ордена Ленина 
Академического Большого театра СССР.

Начало в 9 часов вечера.
Билеты продаются в кассе городского 

сада с  12 до 4 и с 6 до 9 часов ве
чера.

Гастроли Кемеровского театра 
музыка.1ьной комедии

12 — 13 августа — «Голубой гусар».
14 августа дне.ч и вечером — «Во.чь- 

ный ветер».
Начало дневных спектаклей в 12 ча. 

сов дня. вечерних — в 8 часов вечера.
Билеты продаются в кассе городского 

сада с 1 2 д о 4 и с 6 д о 9  часов вечера.

к и н о
Кинотеатр имени М. Горького. 7 ав

густа — новая кинокомедия «Ляна». 
Сеансы: 9-00. 10-35. 12-10, 1-45, 3-20, 
4-55, 6-30. 8-05, 9-40, 11-15.

С 8 августа — фильм «Ппи.эраки по
кидают вершины». Сеансы: 9-30, 11-20, 
1-10, 3-00, 4-50, 6-40, 8-30. 10-20.

С фильмом демонстрируется кино- 
журнал «На Совещании Глав Прави
тельств четырех держав».

Клуб имени Сталина. 7 августа — 
новая кинокомедия «Ляна». Сеансы: 2, 
4. 6. 8. 10.

Кинотеатр имени И. Черных. 7 авгу
ста. Большой зал — новый художест
венный фильм. Сеансы; 11. 1. 3, 5. 7. 
9. 11, Малый зал — «Дети партизана». 
Сеансы: 10-30. 12-30. «Небесный тихо
ход». Сеансы; 2-30, 4-30, 6-30, 8-30,
10-30.

8 —9 августа. Большой зал — кино- 
ко.медия «Ляна». Сеансы: 11. 1, 3, 5, 7,
9. 11. Малый зал — «Девушка с ха
рактером», Сеансы: 10-30, 12-30, 2-30, 
4-30, 6-30. 8-30, 10-30.

Кинотеатр в городском саду, 7 авгу
ста — новый художественный фильм 
«Кннодрама». Сеансы: 2, 4, 6, 8. 10, 

Для детей — художественный фильм 
«Золушка». Сеанс в 12 часов дня.

С 8 августа — кинокомедия «Ляна». 
Сеансы: 12, 1-40, 3-30, 5. 6-40, 8-20,
10 .

ТОМСКАЯ ОБЛАСТНАЯ КОНТОРА КИНОПРОКАТА
С 8 августа 1955 года

выпускает на экраны кинотеатров и клубов новый цветной 
художественный фильм

Производство Ереванской киностудии, 1955 г .

ТОМСКАЯ СТУДИЯ ТЕЛЕВИДЕНИЯ
9 августа, 20.00. Передача для детей 

«Пионерский лагерь».
20.20. Художественный фильм «Дело 

доктора Вагнера».
11 августа. 20.00. Документальный 

фильм «По Сирии».
20.10. Киножурнал «Советский спорт 

№ 5».
20.20. Документальный фильм «Дво

рец науки».
13 августа. 20.00. Художественный 

фильм «Жизнь в цитадели».
21.30. Беседа «Как правильно настро

ить телевизор».
14 августа. 20.00. Новый художе

ственный фильм «Они спустились с 
гор».

21.30. Выступление болгарского певца 
Николая Геурова.

Томский мясокомбинат производит 
забой давальческого (частного) скота с 
9 до 11 часов дня ежедневно, кроме 
воскресений.

Адрес: г. Томск, улица Луговая, 4.

Требуются: санитарки, прачки, кочега
ры, слесари-водопроводчнкн, рабочие на 
лошадях, курьер.

Обращаться в часы занятий в отдел 
кадров Томского мединститута — про
спект имени Тимирязева, 1, клшшки 
мединститута.

Томскому дому отдыха «Ключи» тре
буются повара и фельдшер.

Обращаться по телефону 28-12.

Лесоперевалочной базе требуются: то
карь, слесарь, электромонтер, пилорам- 
щнки, пилоправ, рабочие на лесозавод, 
а такн\е рабочие на временную работу, 
плотники, каменщики и штукатуры. 

Обращаться: г. Томск, поселок мясо
комбината, 1 «а», телефон 32-18.

2—2

ГРАЖДАНЕ! СДАВАЙТЕ 
ПОРОЖНЮЮ СТЕКЛЯННУЮ 

П0СУДУ1
Порожняя стеклянная посуда при

нимается в специальных пунктах, а так
же всеми продовольственными магазина, 
ми, производящими торговлю водкой, 
вино-водочными изделиями и фруктовы. 
ми водами, в неограниченном количестве.

Горхорготдел.

Томский электромеханический техни
кум продолжает прием заявлений от 
лнц, окончивших 10 классов, иа спе
циальность — обработка металлов ре
занием.

2—2
Требуются комнаты на непродолжи

тельны© и длительные сроки для моло
дых специалистов. Оплата по сюглаше- 
нию.

Обращаться: г. Томск, улица Розы 
Люксембург. 49, «Теплоэлектропроект», 
отдел кадров.

2—2
Томская сплавная контора производит 

прием рабочих на временную работу сро. 
ко.м на 1—2 месяца. Оплата труда 
сдельная.

Здесь же требуются старшие бухгал
теры с отъездом в Томскую область.

Обращаться: г. Томск, улица Мель, 
ничная, 13, телефон 50-46.

2—2

Требуются на постоянную работу: шо
феры, грузчики, слесари, электромонте. 
ры и дворники.

Обращаться: г. Томск, проспект име
ни Тилшрязева, 3, госуниверситет, отдел 
кадров.

Требуются для работы на судях: мат
росы, кочегары, повара и для работы на 
пристани — плотники, кассиры, грузчи-

Обращаться: г. Томск.
Маркса, 20. отдел кадров.

ул. Карла2—1
Требуются на постоянную работу работ, 

ницы в цех, слесари, электрик, кочегары.
Обращаться: г. Томск, переулок Та

тарский, 16, ликеро-водочный завод.
2  —  1

Томскому областному автотранспорт
ному тресту требуется на постоянную 
работу бухгалтер-ревизор.

Обращаться: г. Томск, улица Пушки
на, 10, отдел кадров. 3 —3

Кировскому райпромкомбинату требу, 
ются на постоянную работу: жестянщи
ки. слесари, кузнецы, молотобойцы, ра
бочие в цехи в  грузчнкн на автомаши
ну.

Обращаться: г. Томск, проспект имепи 
Ленина, 30. 3 —2

Срочно требуется ннженер-проекти- 
т'очщнк на строительно-монтажные ра
боты. Здесь же требуются рабочие 
(птужчииы и женщины).

Обращаться: г. Томск, Иркутский
тракт, 101, телефоны 22-76, 49-57.

4 —3

Санаторию JSTg 4 на Басандайке тре
буются: повара, няни, медицинские се
стры, рабочие, шофер, опытный бухгал
тер (последний обеспечивается кварти
рой).

Обращаться: г. Томск, улица Розы 
Люксембург 9. комната И

2—2
'^Томской городской больнице требует

ся кассир.
Обращаться: г. Томок, улица Красно

армейская, 14, в часы занятий (с 9  до 
5), к старшему бухгалтеру.

2—2
Дому отдыха срочно требуются повара. 
Здесь же продается выездная лошадь. 
Обращаться: Васандайка, дом отдыха 

облпро.мстрахсовета, телефон 24-46.
2—2

Требуются: ученики в швейный и три
котажный цехи и кочегары.

Обращаться: г. Томск, переулок 1905 
года, 6, артель «8-е марта».

2—2
Осенняя охота на водоплавающую, бо

лотную дичь и тетеревов разрешается в 
южных районах Томской области с 14 
августа, в северных районах — с 21 ав
густа. На рябчика и глухаря во всех 
районах разрешается охота с 15 оентяб. 
ря. Воспрещается охота с подъезда на 
автомашинах из малокалиберных винто
вок.

Отдел охотничьего хозяйства.
2—2

Гр-н Черных Николай Сергеевич, про. 
жизающнй в г. Томске, улица Алтай- 
ская, 14, кв. 5, возбуждает дело о раз
воде с гр-кой Черных-Колесниковой По
линой Андреевной, проживающей в гор, 
Томске, переулок 1905 г., 5, кв. 4.

Дело подлежит рассмотрению в народ, 
ном суде 2-го участка Куйбышевского 
района г. Томска.

Адрес редакпии гор Tomciv проса, ям Ленина. 13, телефоны: для справок (круглые сутки) — 42-42. редактора — 37-37, зам. редактора — 51-75 ответ, секретаря 
37-77 я 42-44, пропаганды - -  47-45, вузов, школ в культуры — 42-48, сельского хозяйства — 37-ЗЯ щ пмышлепного — 37 75. отдела писем — 37-38 и 31-47.

_____________бухгалтернн н огдгла объяв.1еннй — 37-36. стенографистка — 52-02. директора типографии — 37-72.

31-19, сскретарннта — 42-40, отделов: партийной жизни
отпела пчформацин — 51-61, зам. зав. издательством — 52-23^

К305649 г. Томск, типография 2  Полнграфнздата, Тираж 64.000 экз. Заказ М  2569


